

EL PRINCIPE DE GRECIA

*Y los Moed
de Dios*

Profeta Alejandra Quirós



Profeta Alejandra Quiros



Alejandra Quiros



Alejandraprofet



@alejandraprofet



+54911 2358-3946

Prólogo

Luego de haber sido introducida en una temporada de revelación profética, donde el Señor me reveló cómo los tiempos habían sido tomados por el espíritu de Grecia para desatar sobre las naciones las estaciones y puertas de activación de influencias zodiacales, es que decidí empezar a traer luz e instrucción a la iglesia a través de la enseñanza que el Espíritu Santo me estaba impartiendo.

Él nos introdujo en el entendimiento de lo que son Sus estaciones o Moedim. Éstas literalmente son ventanas proféticas que traen un desatar de diseños de Dios sobre las naciones. Y dejarnos fuera de las influencias espirituales que operan sobre las naciones.

Grecia debe quedar al descubierto ante la iglesia profética y entendida en los tiempos para entrar en una nueva dimensión de revelación.

Este pequeño libro está dedicado a la generación profética en medio de las naciones y lleva implícito el clamor de la restauración de todas las cosas. Espero sea de bendición a tu vida.

Introducción

Para poder entender cómo opera este espíritu debemos de hacer un recorrido histórico que nos muestra cómo llegó a establecerse.

En la Escritura el libro de Daniel habla de una batalla gestada en el mundo espiritual

Daniel 10

²⁰Él me dijo: ¿Sabes por qué he venido a ti? Pues ahora tengo que volver para pelear contra el príncipe de Persia; y al terminar con él, el príncipe de Grecia vendrá.

²¹Pero yo te declararé lo que está escrito en el libro de la verdad; y ninguno me ayuda contra ellos, sino Miguel vuestro príncipe.

El ángel Gabriel había sido movilizado por Dios para traer una revelación de los últimos tiempos a Daniel. Por supuesto que el anuncio profético querría ser detenido por aquellos que gobernaban en las dimensiones espirituales. Quien gobernaba en el trono de esta región espiritual era el príncipe de Persia.

El plan del enemigo era usar a los persas para extender la cautividad de los hebreos y detener el propósito de Dios. Sin embargo, el profeta Daniel ya había sido inquietado por el Espíritu de Dios a revisar los escritos del profeta Jeremías.

Daniel se dio cuenta que ya se habían cumplido los setenta años y no tenían que estar en cautividad por más tiempo. Era la hora de su liberación y debía de hacer lo necesario para que se manifestara en la dimensión natural.

Él empezó pidiendo perdón por todos los hechos de su nación, reconoció el pecado de Judá y de los gobernantes haciendo confesión de éste (Daniel cap. 9).

Cuando Daniel inicia su humillación ante el Señor, esto moviliza una batalla tremenda en los cielos y el príncipe de Persia presenta una férrea oposición al ángel que trae el mensaje. Sin embargo Daniel no desistió, permaneció en oración y ayuno. Miguel el Príncipe de Dios para la nación de Israel fue activado. Esta batalla somete al príncipe de Persia y se logra que los persas

sean usados por Dios para ser ayudadores de los judíos en la reconstrucción de Jerusalén.

De ahí vemos que tanto Darío como Asuero y Ciro son aliados en la reedificación de la ciudad de Dios.

Si la iglesia entendiera la dimensión real donde nos movemos, cuántas cosas estarían sujetas al Reino de Dios. Si Daniel que no tenía las armas que tiene la Iglesia de Cristo, provocó todo este desatamiento espiritual, cuanto más lo haríamos nosotros si asumiéramos el lugar que nos corresponde en lugares celestiales.

Es tiempo de que nos levantemos en la unción que estaba sobre Daniel para provocar que los gobiernos de este mundo sean usados por el Padre para establecer Su Reino en las naciones.

Es tiempo de esa iglesia sentada en lugares celestiales provocando grandes cambios en las atmósferas invisibles, sometiendo dominios, autoridades y potencias de maldad, para establecer el Trono del Rey de reyes sobre las naciones.

Capítulo I

EL INCIO DE LA CASA DE INIQUIDAD

SINAR, EL ASIENTO DE LA CASA DE LA MALDAD

Para poder comprender la base del poder espiritual de Babilonia, Grecia y Roma, primeramente debo de introducirme en la visión profética de Zacarías.

Él ve en la visión del capítulo 5 cuál era el cimiento de Babilonia. A él le es revelada la maldad que había sido plantada en Sinar, o sea, la tierra donde se establecería luego el Imperio Babilonio.

Es importante que entendamos que Sinar es la tierra donde tiene inicio el conflicto de un sistema espiritual estructurado contra los diseños del Reino de Dios. La raíz de Babilonia es Babel y la raíz de Babel es Sinar.

La iniquidad y maldad se establece en este territorio para poner asiento o cimiento para que todo lo que nazca de esta estructura tenga la semilla de la iniquidad y de esta manera pueda ser esparcida.

EL OJO DE LA CODICIA DEL SISTEMA DE BABILONIA

Zacarías 5

⁵ *Y salió aquel ángel que hablaba conmigo, y me dijo: Alza ahora tus ojos, y mira qué es esto que sale.*

⁶ *Y dije: ¿Qué es? Y él dijo: Este es un epha que sale. Además dijo: Este es el ojo de ellos en toda la tierra.*

⁷ *Y he aquí, traían un talento de plomo, y una mujer estaba asentada en medio de aquel epha*

⁸ *Y él dijo: Esta es la Maldad; y la echó dentro del epha, y echó la masa de plomo en su boca.*

⁹ *Alcé luego mis ojos, y miré, y he aquí dos mujeres que salían, y traían viento en sus alas, y tenían alas como de cigüeña, y alzaron el epha entre la tierra y los cielos.*

¹⁰ *Y dije al ángel que hablaba conmigo: ¿Adónde llevan el epha?*

¹¹ *Y él me respondió: Para que le sea edificada casa en tierra de Shinar: y será asentado y puesto allá sobre su asiento.*

Sobre ese asiento se establecieron civilizaciones completas.

Es digno de notar que esta traducción dice refiriéndose a la maldad, éste es el ojo de ellos en toda la tierra. El ojo es lo que revela el alma y sirve para ver e interpretar.

La raíz de Babel sigue siendo un ojo en las naciones y civilizaciones. Es el método de ver e interpretar la vida, el sistema, y el entorno que nos rodea. Recordemos también que las civilizaciones conocidas nacen precisamente en esta tierra.

No en vano la masonería y movimientos con características esotéricas y ocultistas tienen “el ojo que todo lo ve” como símbolo y representación que les caracteriza. Ese no es otro que el ojo de la iniquidad, el ojo de la maldad.

Jesús nos enseñó que quien tiene un ojo bueno, todo su ser será lleno de luz, pero donde hay un ojo malo todo el ser estará en tinieblas.

Mateo 6

²² *La lámpara del cuerpo es el ojo: así que, si tu ojo fuere sincero, todo tu cuerpo será luminoso:*

²³ *Mas si tu ojo fuere malo, todo tu cuerpo será tenebroso. Así que, si la lumbre que en ti hay son tinieblas, ¿cuántas serán las mismas tinieblas?*

²⁴ *Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o se llegará al uno y menospreciará al otro: no podéis servir a Dios y a Mammón.*

La versión del hebreo dice:

²² *El ojo es como la menorah, si tu ojo fuese bueno para ser generoso todo tu ser estará lleno de luz, ²³pero si tu ojo fuere malo para ser mezquino, todo tu ser estará en tinieblas. Por lo tanto, si la única luz que hay en ti (generosidad) está apagada ¡Qué grande será la oscuridad misma que te rodeará!* (Versión Hebrea Textual)

Esto es un asunto de luz. Quien esté controlado por Babilonia estará controlado por un sistema de codicia.

Apocalipsis 18

¹⁴ *Y los frutos codiciados por tu alma se apartaron de ti; y todas las cosas gruesas y excelentes te han faltado, y nunca más las hallarás.*

Babilonia codicia, su raíz es ser el ojo que codicia.

Cuando los enviados por el rey de Babilonia, Al Rabsases, Al Rabsaris y Al Tratan, vinieron al rey Ezequías, éste les llevó a ver todos sus tesoros y los tesoros de la casa de Dios, esos tesoros fueron codiciados y llevados cautivos a Babilonia.

Nunca muestres tus tesoros a los enviados de Babilonia porque los codiciarán y cautivarán; no compartas tus sueños o visiones con gente que está bajo el sistema de Babilonia porque sin duda tendrás grandes tropiezos para poder llevarlos a cabo.

Acán fue arrastrado por el pecado de codicia a través del manto babilónico. El espíritu de Babilonia es el ojo de la codicia. Quien es codicioso o avaro

está bajo este sistema. Basta observar a las naciones para saber cuál es el ojo que gobierna; sobre el cual se han asentado los imperios antiguos, modernos y post modernos.

La palabra codicia viene de la raíz de *cupire* y designa la cualidad del *cupidus* “deseoso o ambicioso”, Significa desear vívidamente y su raíz es la concupiscencia y Cupido, el dios alado del amor. También la persona avara o tacaña es un poseedor de codicia.

Pleonexia, es la raíz griega de la palabra, y quiere decir apetito insaciable por poseer bienes materiales.

La raíz de todos los males es el amor al dinero, NO EL DINERO. El amor al dinero está conectado a Babilonia. Por eso es ligado al sistema de idolatría y Jesús lo representa con la deidad ancestral *Mammón*.

El Padre desea que entendamos que ha llegado la hora de salir de en medio de Babilonia y desatar todo lo que ésta se ha comido.

Jeremías 3

²⁴ Confusión consumió el trabajo de nuestros padres desde nuestra mocedad; sus ovejas, sus vacas, sus hijos y sus hijas

La versión internacional dice de esta manera:

Jeremías 3

²⁴ Desde nuestra juventud la vergonzosa idolatría se ha engullido el esfuerzo de nuestros antepasados. Sus rebaños, su ganado, sus hijos y sus hijas.

Entendiendo que la palabra *engullir* significa tragar, pero de manera lenta, como lo hace la serpiente.

El profeta habla sin duda de la juventud de la nación, cómo desde el principio, a través de la idolatría o semilla Babilónica, las riquezas de la nación han venido a ser llevadas cautivas por este sistema corrupto de codicia.

Sin embargo, así como se anuncia que Babilonia se comió las riquezas, también anuncia que Dios las va a sacar de su vientre.

Jeremías 51

⁴⁴ Y visitaré a Bel en Babilonia, y sacaré de su boca lo que ha tragado: y no vendrán más a él gentes; y el muro de Babilonia caerá.

Esta palabra se cumplió en la historia cuando nuestro Dios llevó a Ciro y lo introdujo en Babilonia, Dios visitó el templo de Bel o Marduk en Babilonia y lo hizo a través de Su unguento, para hacer que fuera devuelto todo lo que Bel se había tragado, incluyendo los tesoros de la Casa de Dios en Jerusalén.

Prepárate porque viene el despertar de una generación entendida en el tiempo que será ungida para ir contra Babilonia y su codicia. Esta generación irá con la unción de Ciro.

Dios irá delante de ellos derribando puertas de bronce y desmenuzando los cerrojos de hierro; ordenando que sean sacados los tesoros que están cautivos por las tinieblas y los secretos escondidos.

Es maravilloso pensar que somos parte de esta generación. Serán devueltos los utensilios de la casa de Dios que están en Babilonia, serán devueltos los hijos, las hijas, los rebaños, las riquezas que le pertenecen a Jesucristo, a fin de que su Reino avance sobre la tierra. Serán devueltos y restituidos a aquellos que estamos delante del Señor.

Jeremías 23

¹⁷ Y acontecerá, que al fin de los setenta años visitará Jehová a Tiro: y se tornará a su ganancia, y otra vez fornicará con todos los reinos de la tierra sobre la faz de la tierra.

¹⁸ Mas su negociación y su ganancia será consagrada a Jehová: no se guardará ni se atesorará, porque su negociación será para los que estuvieren delante de Jehová, para que coman hasta hartarse, y vistan espléndidamente.

Capítulo II

ENTENDIDOS EN EL TIEMPO PARA DESATAR EL CUMPLIMIENTO

Daniel 9

¹ *En el año primero de Darío hijo de Asuero, de la nación de los Medos, el cual fue puesto por rey sobre el reino de los Caldeos;*

² *En el año primero de su reinado, yo Daniel miré atentamente en los libros el número de los años, del cual habló Jehová al profeta Jeremías, que había de concluir la asolación de Jerusalén en setenta años.*

³ *Y volví mi rostro al Señor Dios, buscándole en oración y ruego, en ayuno, y cilicio, y ceniza.*

⁴ *Y oré a Jehová mi Dios, y confesé, y dije: Ahora Señor, Dios grande, digno de ser temido, que guardas el pacto y la misericordia con los que te aman y guardan tus mandamientos;*

Daniel es inquietado a buscar en los escritos de Jeremías y se da cuenta que el tiempo de la cautividad ha terminado. Esto lo lleva a humillarse ante el Señor y a hacer confesión de los pecados e iniquidades de la nación, provocando de esta manera una movilización en los cielos, que desencadena el cumplimiento de las profecías dadas a Jeremías.

Este es un tiempo donde es necesario que muchos entendamos el TIEMPO, valga la redundancia. Muchas veces al no comprender los tiempos, nos perdemos el entrar en cumplimientos de cosas que fueron anunciadas en días pasados. Hay procesos que ya caducaron y aún estamos viviéndolos porque no nos hemos enterado que ya ese tiempo pasó, y al no entender las temporadas, pasamos por alto que la cautividad ya se rompió.

Una generación profética es la que está atenta a los tiempos de Dios y sabe cuándo ha terminado una temporada para dar inicio a otra, y que con esta temporada vendrán los cumplimientos anunciados.

Si algo entendió Daniel fue el tiempo profético y lo entendió en el lugar de la mayor opresión, iniquidad e idolatría.

No permitas que el enemigo extienda temporadas de guerra. Si ya el tiempo se cumplió habrá un ejército celestial listo y dispuesto a ser movilizad para traer lo que se requiere a tu favor.

Dios te pondrá a esos “Ciros” y “Darios” que te posicionarán en un alineamiento para cumplir el diseño profético para tu vida, familia y ministerio.

DESVIANDO LAS AGUAS DE BABILONIA

Jeremías 51

⁴⁴ *Meteré mi mano en la boca de Bel y sacare de su vientre lo que se comió y no vendrán más las naciones a él y el muro de Babilonia caerá.*

Daniel 10

¹² *Y me dijo: Daniel, no temas: porque desde el primer día que diste tu corazón a entender, y a afligirte en la presencia de tu Dios, fueron oídas tus palabras; y a causa de tus palabras yo soy venido.*

¹³ *Mas el príncipe del reino de Persia se puso contra mí veintiún días: y he aquí, Miguel, uno de los principales príncipes, vino para ayudarme, y yo quedé allí con los reyes de Persia.*

¹⁴ *Soy pues venido para hacerte saber lo que ha de venir a tu pueblo en los postreros días; porque la visión es aún para días;*

¹⁵ *Y estando hablando conmigo semejantes palabras, puse mis ojos en tierra, y enmudecí.*

El profeta Daniel estaba teniendo una experiencia de lo que estaba sucediendo en el mundo espiritual. Babilonia en ese momento se encontraba bajo el gobierno de Persia.

En el momento de esta visión, Ciro el grande era el que estaba en el trono natural. Si no se daba esa batalla en el mundo espiritual, los persas seguirían siendo usados para continuar con la cautividad.

Si Daniel no entiende, no hay movilización angelical. Alguien en esta tierra debe entender para provocar la movilización celestial. Dios movilizó a su ejército angelical para combatir lo que había en las esferas celestiales.

Si el príncipe de Persia no era sacado de su silla de gobierno en las regiones celestes, probablemente los persas en lugar de ser de ayuda a Judá soltando los recursos para la reconstrucción de Jerusalén, del templo, las murallas y la devolución de los tesoros del templo que habían sido guardados en el templo de Marduk, quizá hubieran cautivado a los judíos.

Es de suma importancia entender que todo cambio se da primero en las esferas espirituales. Cuán importante era que Daniel comprendiera el tiempo que se había activado.

Persia estaba gobernada por un principado conocido como príncipe de Persia. Cada vez que un gobierno natural se establece, está siendo influenciado por un gobierno espiritual. Ya sea el gobierno de la luz o de las tinieblas, dependiendo de quien tenga tomadas las regiones celestiales.

El ángel Gabriel había sido enviado con una comisión para declarar una palabra profética a Daniel; esto es muy importante que lo entendamos porque la oposición del enemigo vino a causa de que trataba de poner resistencia para que la palabra no fuera entregada.

Recordemos que Dios no hace nada sin que antes lo muestre a sus siervos los profetas.

Amós 3

⁷ Porque no hará nada el Señor Jehová, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas.

Satanás no deseaba que el mensaje fuera anunciado, porque el anuncio de Dios precede a Su acción.

Se iba a soltar una batalla tremenda a favor de Israel, porque tendrían que ser sacados de Babilonia antes de que viniera el príncipe de Grecia.

Sin duda, el imperio griego requería llegar a Babilonia para poder establecerse también donde estaba la casa de la iniquidad.

Lo que Dios hace siempre lo anuncia a través de sus profetas.

Se necesita tener el oído espiritual conectado al cielo para hacer bajar el diseño del cielo sobre la tierra.

Babilonia estaba cerrada y fortificada. Nabucodonosor el rey tirano, esclavista y déspota, había mandado a fabricar más de cien puertas fortificadas en la ciudad, ocho de éstas las había revestido de una manera diferente, eran las puertas de bronce que estaban a su vez atrancadas por el interior por cerrojos de hierro, de tal manera que la fortaleza era inexpugnable.

En los cielos un decreto había sido lanzado, un profeta llamado Isaías lo escuchó y anunció:

Isaías 45:

¹Así dice Jehová a su ungido, a Ciro, al cual tomé yo por su mano derecha, para sujetar naciones delante de él y desatar lomos de reyes; para abrir delante de él puertas, y las puertas no se cerrarán:

²Yo iré delante de ti, y enderezaré los lugares torcidos; quebrantaré puertas de bronce, y cerrojos de hierro haré pedazos;

³y te daré los tesoros escondidos, y los secretos muy guardados, para que sepas que yo soy Jehová, el Dios de Israel, que te pongo nombre.

¿QUIEN ERA CIRO?

Veamos algunas de sus características.

- 1- Era un persa.
- 2- Conocido por su gran sentido de justicia. Ciro tenía un gran corazón y a pesar de que fue un gran conquistador, siempre pensaba en las personas, de tal manera que aun los esclavos en su reino recibían salario. Ciro escribió el primer código de derechos humanos que se conoció en la historia. Se puede decir que fue la antítesis de lo que sucedía con los grandes emperadores como el

- caso de Hammurabi, cuyo código describía la ley del talión, ojo por ojo y diente por diente. Los historiadores definen a Ciro como el único conquistador que merece llamarse *Grande*; esto no sólo por sus conquistas sino por su gran calidad humana.
- 3- Los persas lo conocían como padre; él era llamado Padre por su pueblo, sus súbditos no le veían como un gobernante sino que entendían que sobre él había un corazón paternal para cubrir todo el imperio.
 - 4- Cada lugar que él conquistaba lo hacía de una manera muy diferente al resto de los imperios, él no tenía el despotismo que caracterizaba a Nabucodonosor, él tenía el espíritu de la paternidad para conquistar naciones. Hay quienes conquistan bajo el espíritu de Nabucodonosor o Faraón y lo hacen subyugando a las personas. Quienes tienen la unción de Ciro no someterán al pueblo sino que lo guiarán bajo el corazón paternal de Dios.
 - 5- Ciro sabía cómo desviarle las aguas a Babilonia, de hecho cuenta la historia que ésta fue la manera en que él tomó esta ciudad, hizo canales y le quitó a Babilonia el suministro de agua. Quiera el Señor despertar en este tiempo a sus "*Ciro*" que desviarán las corrientes del sistema espiritual de Babilonia, y secarán sus fuentes a fin de que sea tomada y derribada.
 - 6- Ciro sabía construir canales. Hay una generación que sabe cómo construir los canales de riego para que el agua del río profético de Dios pueda llegar adonde no había llegado. El Río ya se ha soltado del Trono, pero debemos hacer canales con nuestra intercesión y adoración para conducir esas aguas adonde sea necesario que lleguen.
 - 7- Era mesopotámico o sea civilización fluvial. Era gente que sabía conducirse en las aguas. Son tiempos de aguas que serán soltadas sobre las naciones. Es tiempo de fluir en las aguas del Espíritu.

LA MANO DERECHA

Dios toma a Ciro por esta mano.

Salmo 73

²³*Con todo, yo siempre estuve contigo; Me tomaste de la mano derecha.*

²⁴*Me has guiado según tu consejo.*

Mano derecha es caminar en el consejo o estrategia de Dios. Para derribar fortalezas de las tinieblas sólo se requiere algo: escuchar la dirección del Espíritu Santo y ejecutar Su estrategia. No será en fuerza de hombre como vamos a lograr alcanzar lo que Él nos ha entregado, sino a través de la obediencia a su directriz profética.

Isaías 41

¹³*Porque yo Jehová soy tu Dios, quien te sostiene de tu mano derecha, y te dice: No temas, yo te ayudo.*

SUJETAR NACIONES DEBAJO DE MÍ

Sujetar naciones debajo de nosotros no es una acción espiritual tan sólo, tiene que ver con actitud y manifestación de conquista. No tiene que ver con emociones y sentimientos, es actitud y decisión. Tenemos que entender que a través de la obra de nuestro Salvador hemos sido posicionados para la conquista.

DESATAR LOMOS DE REYES

Es interesante lo que sucedía con Ciro, ya que en ocasiones, él no tenía que desplegar todo su poderío militar para conquistar un territorio, bastaba con enviar una embajada para decir que él no venía a tiranizar el territorio sino a librarlo de los tiranos, para que los ejércitos y sus capitanes se quitaran la espada de sus lomos y la entregaran de una manera pacífica, cumpliendo de esta manera la promesa de Dios que lo tomaría para desatar lomos de reyes.

PARA ABRIR PUERTAS DELANTE DE ÉL Y LAS PUERTAS NO SE CERRARÁN

Dios abrirá las puertas, puertas que se abrirán solas. No solo es abrir puertas sino mantenerlas abiertas.

ENDEREZAR LOS LUGARES TORCIDOS

Lo torcido es la iniquidad; la iniquidad tiene que ser sacada. Si algo juzgó Dios a través de Ciro fue la iniquidad de Babilonia provocando que aún los tesoros que estaban en sus templos fuesen devueltos al templo de Dios.

QUEBRANTARÉ PUERTAS DE BRONCE Y LOS CERROJOS DE HIERRO HARÉ PEDAZOS.

Las puertas de Babilonia eran las puertas de bronce. Lo que Nabucodonosor construyó, esas maravillosas puertas monumentales serían tomadas por un conquistador que nació por causa del amor de Dios hacia su pueblo. Era Ciro de Persia. Las afamadas puertas de bronce no podrían hacerle frente al que había sido tomado por el Señor.

TE DARÉ LOS TESOROS ESCONDIDOS Y LOS SECRETOS MUY GUARDADOS

Tesoros hay escondidos detrás de las puertas de Babilonia
Detrás de las puertas de bronce estaba lo que Babilonia se había comido.
La puerta de bronce principal era la puerta de Ishtar, la cual está hasta el día de hoy en Berlín, esa puerta une el palacio de Nabucodonosor con el templo de Marduk. De esta manera estaba enlazado el poder político y religioso, siendo Ishtar, diosa de la guerra, la guardiana de ambos poderes, juntamente a un ejército de leones que comandaba.

Bendito es el Señor porque el León de leones ha rugido y despierta a sus cachorros de león de Judá y a sus leones de Gad, los conquistadores, para devorar los falsos leones que han guardado las puertas. Abba quebrará sus colmillos y destruirá toda su soberbia una vez más, en este tiempo.

Sea Bel juzgado en Babilonia y lo que se comió sea sacado de su vientre en el nombre de Jesús.

BABILONIA, UN SISTEMA DESTINADO A LA DESTRUCCIÓN

Hoy quiero decirte que ningún sistema podrá hacer frente a aquellos que han sido llamados por el Padre a favor de su pueblo. Hay una unción de conquista que está siendo desatada pero desde el corazón correcto, no desde el despotismo ni la tiranía. Esa unción vendrá sobre personas que abrirán puertas que Babilonia cerró y fortificó.

Prepárate, porque lo que hoy ves como impenetrable o inexpugnable de repente Dios lo convertirá en puertas abiertas.

Hay sistemas que serán penetrados por gente con corazones correctos, Dios abrirá las puertas para que ellos gobiernen diferentes ámbitos de la sociedad. Algunos de ellos ni siquiera conocerán al Señor pero ya han sido ungidos y tomados por su mano derecha por Dios para propósitos eternos.

Cuando un sistema viene para esclavizar al pueblo del Señor, El siempre levantará un libertador que está fuera del sistema pero que conoce perfectamente el funcionamiento de éste. Los cautivos, los esclavos, soñaban, anhelaban y lloraban por su liberación, pero no podían hacer nada para salir de ésta.

Dios no usó a un israelita cautivo de Babilonia para romper la cautividad. El usó a un Rey.

Gente con mente de esclavo no pueden romper la cautividad, sólo aquellos con mentalidad de gobernante pueden hacerlo.

Dios lo hizo con Moisés también.

PUERTAS DE BRONCE CON CERROJOS DE HIERRO SERAN QUEBRANTADAS.

Cuando veas a los “Ciro” siendo levantados por Dios para tomar las puertas de Babilonia, no los critiques, no los juzgues, ya que ellos están ahí por asignación del cielo. Es tiempo de interceder por ellos y cubrirles para que cumplan los objetivos del Reino.

Sin Ciro no habrá devolución de lo que Nabucodonosor saqueó del templo de Dios. Él fue quien hizo regresar todo lo que había sido robado y saqueado por Babilonia.

Prepárate para tu devolución, si Babilonia te robó algo, prepara tu corazón porque viene tu devolución.

Esdras 5

¹³*Pero en el año primero de Ciro rey de Babilonia, el mismo rey Ciro dio orden para que esta casa de Dios fuese reedificada.*

¹⁴*También los utensilios de oro y de plata de la casa de Dios, que Nabucodonosor había sacado del templo que estaba en Jerusalén y los había llevado al templo de Babilonia, el rey Ciro los sacó del templo de Babilonia, y fueron entregados a Sesbasar, a quien había puesto por gobernador;*

¹⁵*y le dijo: Toma estos utensilios, ve, y lléalos al templo que está en Jerusalén; y sea reedificada la casa de Dios en su lugar.*

Capítulo III

EL PRINCIPE DE GRECIA

Daniel 10

²⁰ *Y dijo: ¿Sabes por qué he venido a ti? Pues ahora tengo que volver para pelear contra el príncipe de Persia; y al terminar con él, el príncipe de Grecia vendrá (RV60)*

La etapa de activación de Persia a favor de Israel llegaría a su término y entonces entraría en acción el Principado que el ángel Gabriel había anunciado a Daniel años atrás.

La historia y la profecía no se detendrían

Marco histórico

Grecia antigua surge de la cultura conocida como cretense o minoica. En el año 2700 antes de Cristo, esta cultura se desarrolla en la isla de Creta. Alrededor del año 1600 AC, los aqueos, (pueblo que según la antigua mitología descendía de Aqueos el cual a su vez era nieto de Helena la antepasada de los helenos o griegos) irrumpen en el territorio de Grecia continental estableciéndose en la provincia del Peloponeso, este pueblo era de habla griega y origen indoeuropeo.

Hacia el 1200 AC, otro pueblo de origen griego, los dorios quienes utilizaban armas de hierro se apoderaron de Grecia. Después de que los dorios conquistaron Grecia, ésta vino a un debacle total, lo cual se mantuvo así durante muchos siglos. A este periodo de retroceso cultural se le llamó la Edad oscura.

Sin embargo para el siglo VIII y hasta el siglo VI a.C., inicia el periodo Arcaico. Grecia experimenta una gran recuperación política, económica y

cultural. Esto se genera a través de la organización de las ciudades estado o Polis, y al establecimiento de colonias en las costas de Asia Menor, Mar Negro, Sicilia, sur de Italia, sur de Francia y en el Levante de España. Estas colonias terminaron siendo Polis que eran independientes políticamente de la Metrópolis, pero con estrechos vínculos religiosos, económicos y culturales. En los siglos V y IV a.C, se ve el surgimiento de las grandes ciudades estado independientes de las que se destacan Atenas y Esparta.

Cada uno de los grandes estados fue absorbiendo a los débiles pueblos vecinos bajo una confederación dirigida bajo su mando. De esta manera Esparta que era un estado de gran poder militar y aristocrático, estableció su gobierno a base de conquistas y sus estados súbditos fueron sometidos a controles muy rigurosos.

La unificación del Ática que estaba bajo el gobierno de Atenas, se realizó de una manera pacífica y de mutuo acuerdo.

La unión de los griegos se dio a causa de un propósito común, hacerle frente a los temidos persas, en las que se denominaron *guerras médicas*. Dicha alianza se llamó *Liga de Delos*. Cuando Grecia venció, Atenas es convertida en la potencia suprema de todos los estados y se consolida en política interior, el sistema conocido como democracia o gobierno del pueblo.

Grecia se convierte en una súper potencia político militar. A esta era se le denominó *Edad de oro de Atenas* o *Siglo de Pericles*, en honor al gobernante que llevó a Atenas a su máximo esplendor. Durante su mandato se construye el Partenón y otros edificios monumentales.

El teatro, la historia y la filosofía toman gran fuerza en esta época. Surgen autores como Esquilo, Sófocles, y Eurípides, historiadores como Heródoto, filósofos como Sócrates.

Pasado el tiempo surgen grandes diferencias entre Atenas y Esparta, lo que lleva a la destructora guerra del Peloponeso, en la cual Esparta establece su victoria sobre Atenas. Aprovechando esta situación, Macedonia y su rey Filipo II, convierten su reino en la nueva potencia de la región. Macedonia no estaba desgastada por la guerra y poseía recursos.

En el 338 a.C., la batalla de Queronea es aprovechada para anexarse y fortalecerse con Atenas y Tebas.

Cuando Filipo II muere, su hijo Alejandro entra en acción, conquista Persia, dirige sus ejércitos a Egipto y la India. Luego se establece en Babilonia,

donde muere en el 323 a.C. Sus cuatro generales se distribuyen todas sus posesiones.

Con Alejandro desaparece el poder militar de los griegos, pero ahora inicia lo que el mundo entero conoce como el *periodo helenístico*, el cual buscaba llevar la esencia o espíritu de Grecia a todo el mundo, a través de su arte y cultura, idioma, gobierno, filosofía y adoración a los dioses del Olimpo.

Quizá pienses, ¿Y adonde se adoran estos dioses hoy en día? Conforme te adentres en este estudio irás comprendiendo.

Definitivamente el príncipe de Grecia ejerce su influencia hasta este tiempo en medio de las naciones.

Pero ¿cómo lo alcanzó?

Grecia empieza a perder su poder. Y la nueva potencia Roma surge en medio de la fusión de culturas ancestrales; etruscos quienes eran adoradores de los muertos fueron parte de esta fusión. Los romanos contaban con un gran poderío militar, pero carecían de lo que Grecia poseía con generosidad, arte, cultura y filosofía.

La Grecia romana, comprendida entre la conquista romana y el restablecimiento de la ciudad de Bizancio y su nombramiento, por el emperador Constantino I, como capital del Imperio romano (la Nueva Roma) renombrada Constantinopla en el año 330.

La Antigüedad tardía, hasta inicios del siglo VI, con el declive del politeísmo romano frente al avance del cristianismo. El final de este período suele simbolizarse con el cierre de la Academia de Atenas por parte de Justiniano I bajo el edicto del año 529 d.C., que además prohibía el paganismo, el judaísmo y cualquier religión no cristiana.

Años después se da la conquista de Grecia por los romanos, se fusionan los dioses de Grecia y los dioses de Roma.

Constantino I funda, en territorio antes griego, la ciudad de Constantinopla o la nueva Roma en lo que hoy se conoce como Estambul, Turquía. También se dio gran importancia a la cultura.

Constantino II creó una de las primeras universidades del mundo al fundar, en el 340, la Universidad de Constantinopla, aunque luego fuera reformada

por el emperador Teodosio II en 425. En ella se enseñaba Gramática, Retórica, Derecho, Filosofía, Matemáticas, Astronomía y Medicina. La universidad constaba de grandes salones de conferencias, donde enseñaban sus 31 profesores.

Luego pasa a ser parte del imperio Bizantino o también conocido como Imperio Romano de Oriente.

Edad Media

Es el período histórico de la civilización occidental comprendido entre el siglo V y el XV. Convencionalmente, su inicio es situado en el año 476 con la caída del Imperio romano de Occidente y su fin en 1492 con el descubrimiento de América, o en 1453 con la caída del Imperio bizantino, fecha que tiene la singularidad de coincidir con la invención de la imprenta (Biblia de Gutenberg) y con el fin de la guerra de los Cien Años.

Era moderna

Se da la época conocida como el Renacimiento y coincide con el inicio de la era moderna y con la Reforma de la iglesia.

Da paso a las ideas del humanismo y se crea una corriente llamada *antropocentrismo*.

El antropocentrismo es la doctrina que sitúa al ser humano como medida de todas las cosas, y en el de la ética defiende que los intereses de los seres humanos son aquellos que debe recibir atención moral por encima de cualquier otra cosa. Así la naturaleza humana, su condición y su bienestar – entendidos como distintos y peculiares en relación a otros seres vivos– serían los únicos principios de juicio según los que realmente deberían evaluarse los demás seres y en general la organización del mundo en su conjunto. Igualmente, cualquier preocupación moral por cualquier otro ser debería ser subordinada a la que se debe manifestar por los seres humanos.

El antropocentrismo surge a principios del siglo XVI, entrando ya a la Edad Moderna, y se considera como alternativa que reemplaza al teocentrismo, o sea, Dios como medida o centro de todas las cosas.

La época del Renacimiento, llamado así por el resurgimiento del arte y las escuelas de pensamiento griego, se da entre el descubrimiento de América y hasta revolución francesa.

Notemos que esta época fue de suma importancia espiritual.

Mientras en Alemania se daba la reforma, en España se daba el edicto de expulsión de los judíos sefarditas que habitaban este país, quienes con Cristóbal Colón fueron llevados al nuevo continente. Se daba también en la época la invención de la imprenta en la que se imprimieron las primeras Biblias que podían ser leídas por aquellos que tenían acceso a ellas. Recordemos que en la Edad Media, esto estaba totalmente prohibido por la iglesia católica.

Lógicamente el enemigo astutamente tenía que hacer resurgir el espíritu que se había levantado en la historia antigua de la humanidad para establecer diferentes dioses, corrientes de pensamiento humanista, en otras palabras, la exaltación al hombre en todos los sentidos. Y sobre todo el seguir manteniendo la ceguera aun sobre aquellos que ahora estaban viendo a Su Salvador. El trataría por todos los medios de sacar al pueblo del Señor de las citas divinas.

Capítulo IV

GRECIA Y LOS TIEMPOS

Hay algo que Grecia se encargó de poseer a través de la historia. A los dioses griegos no sólo se les dio posesión de territorios, sino que se les asignó a cada uno un mes del año distribuyendo de esta manera los tiempos.

El Señor está deseoso de entregarle a Su pueblo la revelación de los tiempos para que ejerzamos autoridad sobre esto.

Aquí es muy importante establecer lo que sucedió a partir de la muerte de Alejandro Magno, este gran conquistador griego.

Cuando Alejandro muere, se desarrolla en todo el mundo occidental la época conocida como la helenización, donde Grecia ya no sería una potencia militar sino que a partir de este momento, Grecia llenaría con su esencia el mundo conocido en aquellos días a través de su arte, cultura y educación.

Y por supuesto, sus tiempos regidos a través de sus dioses, y las constelaciones, y signos zodiacales, transmitiendo de esta forma a otras culturas que vendría cada uno de los aspectos de su sociedad. Cosa que permanece hasta el día de hoy tanto en las naciones occidentales como en muchas otras.

Entendemos que el número 12 es número de gobierno. Esto el enemigo lo sabe, y a través de Grecia y Roma, estableció un Calendario para traer la influencia de los signos zodiacales y entregar a ángeles caídos la influencia sobre el hombre y sobre naciones a través de esto.

Nuestro Creador tiene estaciones proféticas que son tiempos de encuentro que Él diseñó para derramar algo particular sobre su pueblo.

Grecia, y luego Roma, vinieron a mover esos tiempos. De esta manera buscaban que no se acudiera a la cita divina para que perdamos la visitación e impartición del cielo.

Desde Génesis 1, vemos la importancia que Dios le da a los tiempos y estaciones.

¹⁴ Y dijo Dios: Sean lumbreras en la expansión de los cielos para apartar el día y la noche: y sean por señales, y para las estaciones, y para días y años;

Aquí la palabra *estaciones* es la palabra hebrea *MOED*, y significa **Tiempo señalado**, y no es la referencia a las estaciones climatológicas sino a los tiempos señalados por Dios para que el hombre se encontrara con Él. Moed son citas divinas; son citas que Él programó para desatar algo sobre todo aquél que se diga de Su nombre.

Éxodo 34

²³ Tres veces en el año será visto todo varón tuyo delante del Señor Jehová, Dios de Israel.

²⁴ Porque yo arrojaré las gentes de tu presencia, y ensancharé tu término: y ninguno codiciará tu tierra, cuando tú subieres para ser visto delante de Jehová tu Dios tres veces en el año.

Recordemos lo que vimos en el primer capítulo sobre el sistema de Babilonia, es el sistema de codicia que lleva cautivo todo lo que su ojo ve. Es impresionante ver cómo el Señor nos da en Éxodo la solución para que la codicia no venga sobre nuestra tierra [*hablo en sentido espiritual*]. Esta protección contra la codicia es tan sólo acudir a la cita divina, al tiempo señalado por Él, a su lugar de encuentro, donde Él elige el día, el momento de abrir una ventana profética sobre ti. No solamente Él nos protege de la codicia de babilonia, sino que dice claramente que también arrojará a los pueblos enemigos delante de nosotros y ensanchará nuestro territorio cuando acudamos a sus citas divinas.

Estos eran los principales tiempos señalados por el Señor.

Deuteronomio 16

¹⁶ Tres veces cada un año parecerá todo varón tuyo delante de Jehová tu Dios en el lugar que él escogiere: en la fiesta solemne de los panes sin levadura, y en la fiesta solemne de las semanas, y en la fiesta solemne de los Tabernáculos. Y ninguno se presentara delante del Señor con las manos vacías.

También había otros tiempos señalados por Dios.

Ezequiel 46

¹ *Así ha dicho el Señor Jehová: La puerta del atrio de adentro que mira al oriente, estará cerrada los seis días de trabajo, y el día del sábado se abrirá: se abrirá también el día de la nueva luna.*

Estando un día arreglando algunas cosas en mi casa, de repente el Señor me preguntó algo, me dijo: *-Hija, ¿tu crees en los mandamientos?-* De inmediato respondí: *-claro Señor, yo creo en tus mandamientos-*, y rápidamente hice referencia a ellos, pero de repente fui confrontada ante esta pregunta, *-¿Y EL SABADO?-*, en ese momento mi mente griega, mi mente helenizada, fue impactada ante tal pregunta.

Empecé a reflexionar sobre esto, y me dediqué a investigar un poco sobre el tema. Literalmente se nos enseñó que Jesús abrogó el día de reposo, sin embargo, eso es totalmente falso, Jesús nunca lo abrogó, Él honraba al Padre en sábado y lo que hizo fue hacer toda clase de bienes ese día. La tradición de los ancianos había puesto tanta carga sobre el Shabat del Señor que literalmente ellos eran esclavos del mismo.

Ese día que fui confrontada por el Señor, mi esposo y yo decidimos que de ahí en adelante honraríamos ese mandamiento, no de una manera religiosa, sino como Jesús lo hacía. A partir de ese momento, cada vez que estamos en casa, yo hago una cena el día viernes y dedicamos al Señor *EL SHABBAT*, bendecimos ese día porque Él ya lo bendijo. Y nos dedicamos a servirle con todo nuestro corazón, no hacemos nada que haría un siervo, pero trabajamos en su Reino como lo hace un heredero.

A partir de ahí hemos sido testigos de cómo se han abierto bendiciones a nuestra vida de una manera acelerada. Entendimos que se abre la puerta oriental, y es la puerta por donde sale el río profético de Dios.

¿Qué es la cabeza de mes?

Esto no es otra cosa que el principio de los meses. La traducción de luna nueva en realidad no es correcta porque debería de ser *Cabeza de mes* o *Rosh Jodesh*.

Quiero hacer la aclaración que esto no es para sumirnos en religión o ritual. Éstas son verdades proféticas que están escritas, no tienen nada que ver con la salvación, o sea, si no entras en los *Moed*, esto no afectará tu salvación ya que ésta solamente viene a través de la fe en el hijo de Dios. Los *Moed* nos hacen entrar en niveles de bendición porque cada uno de ellos tiene una promesa.

Veamos algunos datos importantes sobre esto.

LOS SIGNOS ZODIACALES Y SU INFLUENCIA DE LOS DIOSES GRIEGOS.

El sistema de ubicación zodiacal fue dado por lo sumerios, babilonios y griegos. También lo tienen en la India, China y lo tenían en Egipto.

El calendario zodiacal inicia en el mes de abril, el día 21. Éste está regido por los astros y tomado totalmente por los diferentes dioses de todas las culturas y civilizaciones

Es el mes de Nissan

Éxodo 12

¹*Habló Jehová a Moisés y a Aarón en la tierra de Egipto, diciendo:*

²*Este mes os será principio de los meses; para vosotros será éste el primero en los meses del año.*

¹²*Pues yo pasaré aquella noche por la tierra de Egipto, y heriré a todo primogénito en la tierra de Egipto, así de los hombres como de las bestias; y ejecutaré mis juicios en todos los dioses de Egipto. Yo Jehová.*

En Egipto, el dios *Ptah* era el dios que abre o dios de las puertas. Este dios fue juzgado cuando vino la plaga de los primogénitos. Era uno de los dioses

del zodiaco egipcio. En el mes de Nissan o abib se juzgó a *Horus* el dios de los cielos. Se juzgó la fiesta a *Osiris* ya que ese día se celebraba su entrada a la luna.

En la cultura Babilónica, era la fecha de celebración para su diosa principal *Ishtar* (Pascua o Semana Santa católica).

La Pascua juzga a los dioses de Egipto. La Pascua juzga y establece la liberación del pueblo de Dios del dominio del destino que el enemigo había tejido para nosotros y nuestras generaciones.

Es por ello que al inicio del mes, y especialmente al inicio del mes de Aries que es inicio de todo el año, nos interesa romper las ataduras de nuestra naturaleza y el control de los signos astrológicos. No queremos vivir dentro de nuestra naturaleza o dentro de una vida que ha sido dictaminada para nosotros.

En el libro de Daniel se nos da una clara información sobre el interés del enemigo de cambiar el tiempo.

Daniel 7

²⁵ Y hablará palabras contra el Altísimo, y a los santos del Altísimo quebrantará, y pensará en mudar los tiempos y la ley: y entregados serán en su mano hasta tiempo, y tiempos, y el medio de un tiempo.

Esta escritura en el hebreo dice literalmente que cambiará los Moed y las fiestas del Señor.

Hubo algo que se tejió desde tiempos ancestrales. El enemigo sabía que para que su reino de tinieblas se estableciera y tomara ventaja de Israel era provocar que ellos no obedecieran la Palabra, para esto, lo único que debía de hacer era mover los tiempos señalados, ya que si Israel no acudía a presentarse en la estación profética que Dios había señalado, no se podría cumplir la promesa de ser guardados de la codicia de los pueblos.

Ellos debían subir tres veces al año para entrar en el Moed de Dios y ser cubiertos bajo esa temporada, de lo contrario, entrarían bajo el gobierno del tiempo en el que el resto de los pueblos se movía.

Deuteronomio 4

¹⁹ *No sea que alces tus ojos al cielo, y viendo el sol y la luna y las estrellas, y todo el ejército del cielo, seas impulsado, y te inclines a ellos y les sirvas; porque Jehová tu Dios los ha concedido a todos los pueblos debajo de todos los cielos.*

²⁰ *Pero a vosotros Jehová os tomó, y os ha sacado del horno de hierro, de Egipto, para que seáis el pueblo de su heredad como en este día.*

Esta escritura es clara al decir que todos los pueblos están bajo la influencia que se mueve en los astros. Pero no así el pueblo de Dios ya que nosotros no caminamos bajo el Cronos que estableció Grecia y luego Roma.

Cuando el tiempo fue cambiado en los días de Constantino, Juliano y el papa Gregorio, nos entregaron un calendario que no era científico y mucho menos escritural, sino un calendario basado en la influencia de los dioses que primeramente operaron en Grecia y fueron absorbidos por Roma bajo nombres nuevos. Estos dioses gobernaban los tiempos y ejercían su influencia a través de cada día y mes del año.

Tenemos entonces que los días de la semana fueron dedicados de la siguiente manera:

Lunes	a la diosa luna o reina del cielo, conocida como Selene.
Martes	a Marte, el dios de la guerra.
Miércoles	a Mercurio, el mensajero de los dioses, quien también se movía en diferentes disciplinas y funciones, entre éstas el comercio y la protección de los ladrones.
Jueves	al dios Júpiter, dios principal o equivalente de Zeus en el panteón Griego
Viernes	a Venus, diosa del amor.
Sábado	a Saturno, padre de todos los dioses equivalente al Cronos el padre de todos los dioses griegos.
Domingo	al dios sol o Baal.

De igual manera cada mes fue entregado a una deidad:

Enero	al dios Jano, dios de las puertas, dios de la dos caras, el que mira hacia el pasado y hacia el futuro, dios de los principios y finales.
Febrero	Plutón dios del infierno
Marzo	a Marte, dios de la guerra
Abril	Afrodita diosa griega de la fertilidad.
Mayo	Maia, diosa anciana madre, diosa de la tierra, su fiesta, 1 de mayo.
Junio	Juno diosa del matrimonio una de las más poderosas del Olimpo.
Julio	en honor al emperador julio cesar.
Agosto	en honor a Augusto Emperador
Septiembre	mes Sétimo, recordemos que el año zodiacal inicia en marzo, hay siete meses de marzo a septiembre.
Octubre	mes octavo.
Noviembre	noven, mes noveno.
Diciembre	de en diez.

El calendario romano canalizó y fusionó los dioses del Olimpo griegos con los propios, y vino a traer el establecimiento de las fiestas paganas en lugar de las fiestas del Señor, dando de esta manera cumplimiento a lo que Daniel había profetizado, los tiempos, los Moed, las estaciones de encuentro con Abba habían sido cambiados, la ley de Dios fue alterada. Esto permaneció durante siglos y al pueblo de Dios no se le permitía que celebrara las fiestas del Señor.

Al terminarse la edad media, se da una apertura, la inquisición pasaría, pero nuevamente surge el renacimiento del espíritu de Grecia para tratar de impedir que el pueblo de Dios, que nacería de la fe en los días de la reforma, entrara en la revelación de los Moed de Dios.

Así han pasado siglos, y aquellos que recibieron la salvación por fe en los días de la reforma, también recibieron los tiempos de Grecia y Roma para seguir cristianizando; más que fiestas paganas, fechas que abren ventanas para el encuentro con el espíritu que opera en esas celebraciones.

Recordemos que los Moed de Dios son estaciones de encuentro. Cuando hay una fiesta, hay una razón y un propósito. Cuando Dios estableció Sus fiestas siempre invitó a sus hijos a celebrarlas para entregarles algo, para impartir una bendición sobre ellos.

La estrategia del príncipe de Grecia fue darnos sus tiempos y celebraciones para entregar la influencia espiritual que se mueve en estos tiempos y celebraciones.

Constantino, quien se convirtió al cristianismo, estableció un nuevo patrono divino para el estado.

Clemente de Alejandría en el 150 al 215 DC, había escrito EXCEPTA EX THEODOTA, que los apóstoles reemplazarían a los signos del zodiaco usando a los 12 dioses olímpicos.

Es interesante notar que Constantino hizo construir su mausoleo en un lugar llamado *iglesia de los sagrados apóstoles*. Su sarcófago ubicado en el centro estaba rodeado por los memoriales de los 12 apóstoles, lo cual representa al sol graduado por los 12 signos de zodiaco. Tres de los apóstoles tenían estrellas traspasadas al lado de sus cabezas, lo cual confirma la fusión del supuesto cristianismo con el paganismo.

Ésta es la tabla comparativa de la fusión de los 12 dioses romanos con los 12 apóstoles:

Signo	Olimpo	Apóstol
Aries	Minerva	Pedro
Tauro	Venus	Simón zelote
Géminis	Apolo	Jacobo el menor
Cáncer	Mercurio	Andrés
Leo	Júpiter	Juan
Virgo	Ceres	Felipe
Libra	Vulcano	Bartolomé
Escorpión	Marte	Tomás
Sagitario	Diana	Jacobo
Capricornio	Vesta	Mateo
Acuario	Juno	Judas Tadeo
Piscis	Neptuno	Judas Iscariote

Existió un breve renacimiento de la antigua religión pagana durante el breve gobierno del emperador Julián el apóstata (360-363 DC.) aconsejado por el neoplatonismo para traer de vuelta a los 12 dioses. Y retiró los privilegios a la iglesia. Después de su muerte, la iglesia cristiana insistió en que los nuevos emperadores actuarían según sus dictados.

El neoplatonismo, que estableció que los 12 dioses olímpicos controlaban el universo, floreció con su doctrina hasta el siglo V, hasta que su academia fue cerrada por el emperador Justiniano.

La asignación de los dioses a cada uno de los meses precedió claramente al reparto de los signos del zodiaco entre los mismos 12 olímpicos. Éste era un esquema de regencias muy antiguo. Cuando el zodiaco fue redefinido, cada uno de los 12 dioses de los meses se convirtió en protector del signo zodiacal más tarde, o incluso al mismo tiempo, más los siete planetas que fueron también relacionadas con los doce signos.

Nosotros entendemos que definitivamente lo que adoraban los babilonios, los griegos y los romanos, no eran otra cosa que ángeles caídos que habían tomado las regiones celestes, y se habían revelado al hombre bajo diversos nombres haciéndose pasar por dioses. Cada uno de ellos tomó una época del año para ejercer toda su influencia.

Nuestro Padre sabiendo esto, nos dio a nosotros sus Moed, con el propósito de estar afuera totalmente de estas influencias espirituales.

Entendamos el diseño de los meses, veamos los significados de cada mes y su relación con las tribus de Israel y su respectivo mensaje profético. No se trata de seguir el calendario hebreo sino de recibir, a través de su interpretación profética, una dimensión mayor del entendimiento de los tiempos, como lo hacía la tribu de Isacar. Si Grecia entendía los tiempos y los ciclos de las tinieblas, nosotros necesitamos entender e interpretar los tiempos proféticos que vivimos.

Les invito a hacer este breve recorrido.

EL DISEÑO PROFÉTICO DE LOS MESES

1.- ABIB O NISÁN: marzo-abril

Representado por la letra *Alef*. Y el número 1.

Principio de año, tiempo propicio para hacer anuncios proféticos sobre esta temporada que anuncia, y emitir palabra de bendición que comienza a manifestarse cada año.

Es un tiempo de nuevos comienzos y decretos sobre tu futuro.

Es el nuevo año para el gobierno en la esfera terrenal según la celestial. O sea, como es en el cielo sea hecho en la tierra, el gobierno de Dios sobre nosotros.

Es el tiempo de la fiesta de Panes sin levadura y Pesaj (ver enseñanza completa en el capítulo V).

Este mes está representado por la tribu de Judá quien junto a Isacar y Zabulón eran conocidos como las tribus de la luz.

Judá no sólo es alabanza sino que Judá tenía la asignación de estudiar la Torá y enseñarla al pueblo, ellos eran maestros. Recuerda que Jesús provenía de esta tribu y su ministerio se fundamentó en traer la revelación de la verdadera interpretación de las escrituras a través de su continuo ministerio de enseñanza. (Génesis 49:8-12; Deuteronomio 33:7)

Símbolo o emblema: El león (Gén. 49:9)

Color y piedra representativa en el pectoral del sacerdote: El rojo (Cornalina).

Judá siempre va primero, tanto en el orden del campamento como de guerra. La alabanza, la revelación de la Palabra y la estrategia apostólica profética van adelante.

2.- IYAR: abril- mayo

Representado por la letra *Bet* y el número 2.

Es la temporada de los entendidos en los tiempos. El Señor se revela como nuestro Sanador.

Representado por la tribu de Isacar: entendidos en el tiempo (Génesis 49:14-15; Deuteronomio 33:18-19; 1Crónicas 12:32).

Ellos estaban después de Judá en el orden de batalla y de distribución en el campamento.

Símbolo o emblema: Sol / Sol y Luna

Color y piedra representativa en el pectoral del sacerdote: Amarillo dorado (Topacio).

Isacar significa "recompensa o contratar para el pago". David tenía hijos de Isacar entre sus guerreros más valientes y conocedores de los tiempos.

3.- SIVAN: mayo-junio

Representado por la letra *Guimel* y el número 3. Esta letra tiene que ver con recompensa y restitución.

Es una temporada para ensanchar el territorio y extender las estacas. Tiempo de crecimiento y expansión.

En este mes recuerda establecer tu tiempo o ciclo de descanso (Shabat), de manera que te desarrolles y te renueves en el Señor.

Es el tiempo de la fiesta de Shavuot, así que prepárate para ver cosas poderosas.

Representado por Zabulón:

Zabulón era la tribu que salía al mar y le habían sido dadas las riquezas de éste. Esas riquezas debía de compartirlas con la tribu de Isacar para que ellos pudiesen estar dedicados al estudio e los tiempos. Cuán importante era para el Padre el entendimiento del tiempo que seleccionó una tribu para estudiarlo y otra tribu para proveer para ese estudio.

Por esta razón dice Deuteronomio 33:18

¹⁸ *Y a Zabulón dijo: Alégrate, Zabulón, cuando salieres: Y tu Isacar, en tus tiendas.*

Zabulón se alegraría en sus ganancias e Isaac se alegraría en sus tiendas porque su hermano era prosperado para poder sostenerles. (Génesis 49:13; Deuteronomio 33:18-19)

Símbolo o emblema: Barco (Gén. 49:13)

Color y piedra representativa en el pectoral: Amarillo ámbar (Berilio).

Zabulón significa «morada, habitación permanente o continua, para habitar o vivir». La piedra berilio en la que estaba grabado su nombre, simboliza un rayo, brillante o iluminante. Las familias de la tribu de Zabulón viajaron y se establecieron en las costas. Eran como un faro, una guía en la oscuridad, y su lugar de habitación se convirtió en un puerto de acogida.

4.- TAMUZ: junio- julio

Representado por la letra Dalet y el número 4. Esta letra representa puertas y ventanas.

Es una temporada propicia para que toda ceguera sea quitada de nuestros ojos. Es tiempo de emitir el decreto contra Jezabel y Mical, ambas mujeres estaban en la ventana, una para menospreciar a David, lo que la llevó a perder la oportunidad de estar en la genealogía del Mesías. Ella representa el ADN de Saúl, el que siempre quiere quedar bien con el hombre y no con Dios. Por su parte, Jezabel desde la ventana habló a Jehú y desde ese lugar fue juzgada. Este es un mes para que toda actitud y espíritu jezebólico sea juzgado y sometido por el Espíritu Santo. Es un mes de adoración al Padre, una temporada para establecer Su altar.

Como Jacob, recuerda lo que Dios declaró sobre ti, vuelve al lugar del pacto donde Él te habló la primera vez y toma esa palabra profética y entra a tu futuro, a un nuevo ciclo de bendición.

Este mes es un tiempo oportuno para revisar cómo nuestro pasado afecta nuestro futuro.

Representado por Rubén: Visión (Génesis 49:3-4; Deuteronomio 33:6-7)

Símbolo o emblema: Espada

Color y piedra representativa en el pectoral del sacerdote: Verde

Rubén fue el primogénito de Jacob y su nombre significa «el que ve, percibe, discierne, o conoce a un hijo". Su nombre fue inscrito en la piedra de esmeralda, que representaba la vida de sanidad, dar a luz, mar turbulento (agua), agitación (dolor, sufrimiento); y habla de la resurrección (vida), redención (sanidad), y restauración (perdón).

5.- AV: julio-agosto

Representado por la letra Jey y el número 5.

Escucha Oh Israel. El nombre Simeón significa *Dios Oye*. Es tiempo de escuchar atentamente la voz del Señor para que nuevas estrategias sean desatadas sobre nuestras vidas. No dudes ni temas, lo que Él te dice será hecho.

Es un buen tiempo para que viejas estructuras de pensamiento o conducta sean destruidas.

Vigila y está atento, pues entras al tiempo de "la puerta estrecha", no te quejes ni murmures delante de Dios ni Su ejército. Rompe con la tentación de murmurar delante del Señor, ya sabes que este pecado te deja sin entrar en la tierra de tu herencia.

Representado por Simeón: Dios oye (Génesis 49:5-7)

Símbolo o emblema: Mulo

Color y piedra representativa en el pectoral del sacerdote: Amarillo (Zafiro amarillo).

El nombre de Simeón significa «escuchar o discernir». También implica: la obediencia, el contenido, la comprensión y su testimonio. Esta temporada nos recuerda la importancia de la obediencia más allá de nuestra estructura de pensamiento o razonamiento.

6.- ELUL: agosto-setiembre

Representado por la letra Vav y el número 6

Estaba adjudicado a la tribu de Gad. Los gaditas eran guerreros conquistadores. En la conquista de la tierra prometida ellos no quisieron poseer territorio al otro lado del Jordán y se quedaron pastoreando sus rebaños. Es impresionante darse cuenta cómo siglos después, en la historia que nos narran los evangelios sobre Jesús llegando a Gadara (bajo la jurisdicción de Gad), esa región estaba llena de hatos de cerdos.

Como sabemos, los cerdos son un anatema para Israel, pero entonces, qué hacía esta tribu negociando y distribuyendo cerdos para toda la región. Muy sencillo, ellos habían cambiado su ADN de conquistadores por el de pastores. Al no ser ésta su asignación, ellos empezaron criando ovejas y vacas pero el tiempo pasó y terminaron siendo criadores de cerdos. Por esta

causa, la región estaba llena de demonios que se manifestaron al escuchar a Jesús decir las palabras que los gaditas no habían dicho: *PASEMOS AL OTRO LADO*. Ellos provocaron una tormenta para tratar de detener al que llegaría a liberar no sólo a un endemoniado, sino a iniciar la liberación del don de la tribu.

En este tiempo es importante alinearnos al propósito y diseño del cielo para nuestras vidas, no sea que terminemos criando cerdos al no entender nuestra asignación.

Es tiempo para reparar lo que esté roto, seas nutrido y realines todo tú ser.

Representado por Gad: Ejército/Tropa (Génesis 49:19; Deuteronomio 33:20-21)

Símbolo o emblema: Tienda

Color y piedra representativa en el pectoral: Violeta claro transparente (Diamante).

El nombre de Gad, significa acampar, atacar, invadir, vencer. Y fue inscrito en el diamante. El diamante es una piedra muy dura, es inmutable y firme en su naturaleza. Esta tribu se representa también como un león que guarda su territorio.

7.- TISHRI: setiembre-octubre

Es la temporada de las fiestas del otoño, Trompetas, Yom Kipur y Tabernáculos (ver capítulo 5).

Representado por José /Efraín: Fructífero (Génesis 49:22-26; Deuteronomio 33:13-17)

Símbolo o emblema: Vid

Color y piedra representativa en el pectoral: Negro (Ónice).

Efraín significa "doblemente fructífero y productivo". Sin duda este mes es doblemente fructífero ya que nos alineamos en los Moed de Dios, somos invitados a Su fiesta y Él hace llover bendición sobre nosotros.

Zacarías 14

¹⁶ *Y todos los que quedaren de las gentes que vinieron contra Jerusalén subirán de año en año á adorar al Rey, Jehová de los ejércitos, y á celebrar la fiesta de los tabernáculos*

¹⁷ *Y acontecerá, que los de las familias de la tierra que no subieren á Jerusalén á adorar al Rey, Jehová de los ejércitos, no vendrá sobre ellos lluvia.*

¹⁸ *Y si la familia de Egipto no subiere, y no viniere, sobre ellos no habrá lluvia; vendrá la plaga con que Jehová herirá las gentes que no subieren á celebrar la fiesta de los tabernáculos.*

¹⁹ *Esta será la pena del pecado de Egipto, y del pecado de todas las gentes que no subieran á celebrar la fiesta de los tabernáculos.*

8.- CHESVÁN: octubre-noviembre

Representado por la letra Chet y el número 8

Es el mes cuando cae la lluvia. Él dará lluvia temprana y tardía.

Es temporada de ver germinar la semilla para que ésta produzca la cosecha.

Es tiempo para una nueva unción y que te levantes a pelear por lo que es tuyo, sometiendo a tu enemigo.

Es un tiempo oportuno para guerrear con palabras, especialmente sostener aquéllas que Dios ya te ha dado. Desata el Davar de Dios, esa palabra creativa que tiene todo el poder para producir lo que Él ha dicho. Es una temporada para pelear con la espada gobernante de Tu hacedor.

En este mes tienes que guerrear especialmente contra la insatisfacción, así que, grítale al enemigo: ¡Estoy satisfecho y completo en Cristo! Vence sobre tus emociones y alinéalas a la voluntad del Padre.

Representado por Manasés: Nuevo comienzo/Nueva unción (Deuteronomio 33:17)

Símbolo o emblema: Palmera

Color y piedra representativa en el pectoral: Naranja.

Su nombre significa «olvidado, causa o hace olvidar»; Dios te hará olvidar todo el tiempo de tu aflicción. Abre tu corazón y prepárate para lo nuevo. Olvida el pasado, no lo traigas a tu presente para que no dañe tu futuro.

9.- KISLEV: noviembre-diciembre

Letra Tet, numero 9.

El mes del comienzo de Hanukkah, la Fiesta de las luces o de la dedicación del Templo.

Es la temporada para que le cambies el nombre a lo que te ha hecho sufrir, no te enfoques en el precio que pagas, enfócate en el fruto. Raquel, la madre de Benjamín, le puso por nombre antes de morir, “*hijo de mi tristeza*”, ella se enfocó en el dolor que le causó su parto, pero su padre de inmediato le cambió el nombre a “*hijo de la mano derecha*”. Jacob vio lo que traía Benjamín, porque si bien es cierto que José era la puerta para los graneros de Egipto, la puerta no se abriría sin la llave que era Benjamín.

Discierne, porque a veces a través de un gran dolor de pérdida te será dada la llave para abrir grandes puertas de graneros del cielo que están reservados para ti.

Representado por Benjamín: Dolor que lleva a fortaleza (Génesis 49:27; Deuteronomio 33:12)

Símbolo o emblema: Lobo

Color y piedra representativa en el pectoral del sacerdote: Azul (Lapizuli/Zafiro azul)

10.- TEVET: diciembre-enero

Representado por la letra Ayin y el número 10.

Es el mes de Ayin (ojo), es una temporada para desarrollar una visión espiritual correcta. Renuncia a tener un ojo malo. Debemos desarrollar el ojo bueno.

Me impresiona la versión hebrea de esta escritura.

El ojo es como la menorah del cuerpo; si tu ojo es bueno para ser generoso, todo tu ser se llenará de luz, pero si tu ojo es malo para ser mezquino, todo tu ser se llenara de tinieblas, así que si la única luz(generosidad) que está en ti, está apagada cuanto no serán las tinieblas mismas. (Mat 6:22)

¡Guau!, en la medida que seamos generosos en esa medida estaremos llenos de luz, por eso hay gente que ves que literalmente ilumina el lugar donde

está. La generosidad no es sólo al dar dinero, sino también al dar amor y perdón. Una persona generosa estará llena de luz, no dejes que nada apague esa luz dentro de ti. Desarrolla la generosidad en esta temporada.

Es un tiempo oportuno para luchar contra el *mal de ojo* y quebrar el poder del enojo, los malos deseos y la envidia.

Es un tiempo oportuno para desarrollar un "ojo bueno" junto con un "corazón bueno". Así que, purifica tu mente, tu corazón y todo tu ser interior (entrañas, hígado) para que funcionen apropiadamente.

¡Es buen tiempo para ayunar y purificar nuestro espíritu, alma y cuerpo!

Es tiempo para estar alerta ante las directrices de tu Comandante en Jefe de los ejércitos de Dios.

Es un tiempo oportuno para saltar de una etapa a otra, en otras palabras desarrolle su carácter y testimonio de un estado de inmadurez a uno de madurez (buen juicio).

Es la temporada de la justicia, pero recuerda, es mejor quien controla su espíritu que quien toma una ciudad.

Representado por Dan: Justicia (Génesis 49:16-18; Deuteronomio 33:22)

Símbolo o emblema: Serpiente

Color y piedra representativa en el pectoral: Verde claro, berilo

El nombre de Dan significa juzgar, administrar juicio o abogar por una causa. Es muy significativo que este nombre está grabado en la piedra de Berilio que representa: "sometimiento" o "rompimiento".

Dan tenía que juzgar su propia casa, así como juzgar su tribu. La tribu de Dan representa el estado inicial de inmadurez en el alma que "crece o se desarrolla" durante el mes de Tevet. Dan significa "juzgar". Al principio, él juzga la realidad y a otros críticamente, con severo juicio (el "mal de ojo"). Esta es la naturaleza de una persona que es espiritualmente inmadura. Dan se asemeja a una serpiente que muerde con el veneno de la ira. El "mal de ojo" es el ojo de la serpiente.

11.- SHEVAT: enero-febrero

Representado por la letra Kaf y el número 11.

Es el tiempo de la fiesta de los árboles. La nueva sabia empieza a subir y nacen los renuevos. Nuestras generaciones serán levantadas. Revisemos

nuestras raíces y desechemos todo aquello que esté nutriendo de una manera inapropiada. ¿Cómo está manifestándose la justicia de nosotros hacia los demás?

Es tiempo de revisar de dónde estás bebiendo. Quién te provee el agua que bebes. Conéctate a la fuente apropiada. Es temporada de productividad.

Representado por Aser: Felicidad/Abundancia (Génesis 49:20; Deuteronomio 33:24-25)

Símbolo o emblema: Árbol

Color y piedra representativa en el pectoral: Azul-jade Verde.

Aser significa: bendito, feliz, próspero, recto, honesto. Génesis 49:20 nos dice que «lo que sale del pan de Aser será substancioso y él dará deleites al rey». En verdad, las riquezas de Aser pasaron a sus generaciones y sus hijos fueron bendecidos. Es representado en el olivo, que da el excelente aceite con el que fue bendecida la porción de Aser en la tierra de Israel. De las siete especies de la tierra de Israel, el olivo es el árbol del fundamento, "el tzadik" (la justicia, el justo) que se describe en la Biblia como "fundamento del mundo" (Proverbios 10:25). El aceite de oliva representa la semilla del potente tzadik para soportar y sostener a las futuras generaciones.

12.- ADAR: febrero-marzo

Representado por la letra Lamed y el número 12

Gloriosa temporada para juzgar a Amalec y su descendencia.

Es la fiesta de Purim.

Amán el agagueo (título de nobleza de los descendientes de los reyes amalecitas). Recordemos que en la historia del pueblo de Israel se nos narra un acontecimiento que marcó la vida específicamente del rey Saúl. Siendo él de la tribu de Benjamín, Dios le había dado la orden de exterminar al rey Agag. Saúl incumple la orden de Dios dejándolo vivo. El profeta Samuel ejecuta el juicio y mata al rey amalecita. Sin embargo algunos descendientes quedaron vivos. De estos descendientes surge, siglos después, Amán quien amenazaría la vida de todos los judíos que estaban bajo el gobierno de Persia. Entonces Dios levanta a una mujer llamada Esther de la tribu de Benjamín para ejecutar el juicio contra este perverso descendiente amalecita.

Esta es una temporada para vencer sobre lo que otras generaciones no pudieron vencer, es el tiempo propicio para salir victorioso porque Dios está de nuestro lado para someter todo aquello que nos amenace y que quiera dañar el propósito.

Es el tiempo para establecerte, posicionarte y avanzar en tu identidad espiritual y propósito en el reino de Dios.

Es un tiempo para presenciar cómo las tinieblas cubren o rodean tu vida, pero con la ventaja que en Cristo podrás vencer toda oscuridad y estrategia del enemigo contra tu vida. ¡No dejes que los gigantes y "poderosos" produzcan temor en ti y cuídate de idolatría!

Es la temporada donde lo que había sido hecho para tu destrucción será transformado en tu bendición. Por lo tanto, es un tiempo de confianza absoluta en las promesas de Dios, Él nos guardará de todo mal, cubrirá nuestra vida y nos dará estrategias para salir victoriosos.

Cierra el ciclo anual con gozo, alegría y celebración porque Dios te hará justicia Y entregará tus enemigos en tu mano.

Representado por Neftalí: Luchas (Génesis 30:8; 49:21; Deuteronomio 33:23)

Símbolo o emblema: Cierva

Color y piedra representativa en el pectoral: Rojo/Púrpura, Jaspe/Amatista

El nombre de Neftalí significa «ser obtenido por medio de la lucha». También el nombre Neftalí se puede leer (como dos palabras) que significa "dulzura es para mí". Jacob lo bendijo diciendo: "Neftalí es una cierva suelta (mensajero), que pronunciará dichos hermosos" o que da (expresa) palabras elocuentes.

Es tiempo de dichos hermosos que te llevarán a la temporada de gozo y alegría Y que provocará que los que lo escuchen también se gocen. Moisés lo bendijo diciendo: "Neftalí (está) saciado de favores y lleno de la bendición de Jehová". Neftalí, aunque nació con noche, venció sobre ésta, porque aprendió a saltar como una cierva sobre las circunstancias y dificultades al fin de arrebatarse la asignación que le había sido dada. Así también lo hizo Ester.

Capítulo V

LOS MOED DE DIOS.

LAS FIESTAS SOLEMNES DEL SEÑOR

La introducción en el calendario profético.

Como he explicado reiterativamente, existen varios calendarios en el mundo, pero sólo uno está alineado con la Palabra de Dios.

Por ejemplo los chinos se rigen por su propio calendario.

Occidente se rige por el calendario Greco-romano, instaurado por la iglesia católica en los países donde ellos dominaban. Lo cual se extendió hasta nuestro tiempo.

El calendario hebreo es el único que está regido por la Palabra de Dios y marca las fiestas que el Señor estableció para que Su pueblo celebrara como estatutos perpetuos.

Dios estableció fiestas para marcar estaciones proféticas.

Dios llamó a una de sus tribus bajo la especialización profética de entender los tiempos. Ellos no sólo los conocían sino que también los entendían. Debemos ser como esta tribu que era Isacar, la tribu profética de los tiempos.

Cuando Dios crea los astros, el sol y la luna los establece para marcar estaciones. Pero ¿qué estaciones?

Recordemos que en aquellos tiempos no había estaciones como las conocemos hoy. Ni siquiera llovía sobre la tierra. A las estaciones a las que se refiere la Escritura son estaciones de los tiempos de Dios. El tiempo que regía en la creación no era el tiempo como lo conocemos hoy. Ahí regía el tiempo de la eternidad.

Cada fiesta que Dios estableció para Su pueblo es una ventana que se abre para que Su Tiempo venga sobre nosotros. El enemigo luchará para que no entremos en esa puerta y presentará resistencia.

Existen promesas en la Palabra respecto a la celebración de estas fiestas del Señor.

LAS FIESTAS SOLEMNES DEL SEÑOR

Primera fiesta solemne

FIESTA DE PESAJ, PANES SIN LEVADURA Y PRIMEROS FRUTOS.

¿Por qué celebramos esta fiesta?

Éxodo 13

³*Y Moisés dijo al pueblo: Tened memoria de este día, en el cual habéis salido de Egipto, de la casa de servidumbre, pues Jehová os ha sacado de aquí con mano fuerte; por tanto, no comeréis leudado.*

⁴*Vosotros salís hoy en el mes de Abib.*

⁵*Y cuando Jehová te hubiere metido en la tierra del cananeo, del heteo, del amorreo, del heveo y del jebuseo, la cual juró a tus padres que te daría, tierra que destila leche y miel, harás esta celebración en este mes.*

⁶*Siete días comerás pan sin leudar, y el séptimo día será fiesta para Jehová.*

⁷*Por los siete días se comerán los panes sin levadura, y no se verá contigo nada leudado, ni levadura, en todo tu territorio.*

⁸*Y lo contarás en aquel día a tu hijo, diciendo: Se hace esto con motivo de lo que Jehová hizo conmigo cuando me sacó de Egipto.*

⁹*Y te será como una señal sobre tu mano, y como un memorial delante de tus ojos, para que la ley de Jehová esté en tu boca; por cuanto con mano fuerte te sacó Jehová de Egipto.*

¹⁰*Por tanto, tú guardarás este rito en su tiempo de año en año.*

Las celebraciones del Señor no son fiestas judías, son fiestas de Dios y están dadas a su pueblo por estatuto perpetuo.

Recordemos que la palabra para estación es *Mohedim* y significa *tiempo señalado*.

No celebramos las fiestas del Señor como algo ritual sino entendiendo la revelación profética que El nos quiere entregar a través de cada una de ellas.

Fiesta de *Pesaj* o *Passover* es el día que el Ángel de la muerte pasó por Egipto para matar a los primogénitos, pero esta plaga pasa por alto a los israelitas quienes habían tenido la orden del Señor de poner la sangre del Cordero en los dinteles de las puertas de sus casas.

Pesaj es Salto; la muerte los saltó a ellos.

Esta fiesta nos señala cómo somos librados de la muerte a través de la Sangre de Jesús, el Cordero de Dios, y desde siglos antes, estaba siendo anunciado por el Padre que Él enviaría al Cordero que nos libraría de Egipto. *Pesaj* se conocía como la batalla de los dioses, por causa de la batalla donde Dios venció a todos los dioses de Egipto.

Desde una cosmovisión, Egipto representa al mundo entero. O sea, Dios ha vencido a todos los dioses de todo el mundo.

Deuteronomio 4

¹⁹ *No sea que alces tus ojos al cielo, y viendo el sol y la luna y las estrellas, y todo el ejército del cielo, seas impulsado, y te inclines a ellos y les sirvas; porque Jehová tu Dios los ha concedido a todos los pueblos debajo de todos los cielos.*

²⁰ *Pero a vosotros Jehová os tomó, y os ha sacado del horno de hierro, de Egipto, para que seáis el pueblo de su heredad como en este día.*

Éxodo 12

¹² *Pues yo pasaré aquella noche por la tierra de Egipto, y heriré a todo primogénito en la tierra de Egipto, así de los hombres como de las bestias; y ejecutaré mis juicios en todos los dioses de Egipto. Yo Jehová.*

Es importante entender que *Pesaj* es también la cabeza del año o sea el primer mes del año. Dios inicia el año derrotando a todos los dioses paganos. Tremenda manera de traer una apertura de tiempo.

Cada vez que viene la fiesta de Panes sin levadura, con la apertura de la cena de *Pesaj*, nosotros sabemos que una gran victoria está siendo desatada. Dios nunca hizo nada por casualidad. Él establece esta fecha, el inicio de la

primavera, para desatar victoria sobre nuestros enemigos. La Escritura nos enseña que era en la primavera la fecha donde los reyes salían a la guerra.

Este ciclo profético se abre en esta fecha para entregar a nuestros enemigos en nuestra mano. Nosotros hemos experimentado grandes victorias después de celebrar Pesaj, sabemos literalmente que el cielo viene sobre la tierra en ese momento con el sonido de la batalla para victoria.

En esta fecha, Dios juzgó a los dioses egipcios, entregó también a Jericó en manos de Josué, y en esta fecha se da la mayor victoria conocida en la historia de la humanidad.

Nuestro Salvador arrebató las llaves de la muerte y del Hades, vence sobre el pecado y la muerte y nos abre el acceso hacia el Padre. Aleluya. Bendita estación profética, bendita temporada de Panes sin levadura, cómo no acudir a la cita de nuestro Abba. ¿Cómo no aceptar Su invitación? La victoria fue dada por Él.

Éxodo 12

² Este mes os será principio de los meses; para vosotros será éste el primero en los meses del año.

Como expliqué en el capítulo anterior, en esta fecha da inicio también el año Zodiacal dado por Grecia. Pero cuando tú y yo estamos sumergidos en los *Moed* del Padre, ninguna influencia zodiacal podrá venir en nuestra contra. Porque aún el sol, la luna y las estrellas estarán a nuestro favor como lo hicieron con Josué, con Débora y con los sabios de oriente que se cree eran de los hijos de Isacar. La creación estará lista para servir a aquellos que estamos alineados a seguir la instrucción del Padre en Su Palabra.

Jueces 5

²⁰ De los cielos pelearon: Las estrellas desde sus órbitas pelearon contra Sísara.

Preparando el Pesaj

Una semana antes de Pesaj empezaban los preparativos. La casa se limpiaba de todo tipo de levadura, o sea, de hongos. Entendiendo proféticamente esto, nosotros limpiamos nuestra casa, que es nuestro corazón, y nuestra mente, de toda levadura. Entendiendo que esto hay que hacerlo siempre. Pero

aprovechamos esta celebración del Señor como una instancia que nos recuerda que debemos tener un corazón limpio.

La levadura de los fariseos era añadir obras humanas a la instrucción de Dios, o sea Su Palabra. Era también añadir la levadura de las tradiciones de los ancianos. Era poner cargas muy pesadas a la gente enseñando que era Dios quien las ponía.

La levadura de Herodes era el corazón torcido, que siempre quería quedar bien con todos los romanos y la clase sacerdotal de los judíos. Él quería conocer a Jesús para que le hiciera algún milagro y lo sorprendiera. Él quería quedar bien con su gente aunque eso significara cortar la cabeza de un profeta. Y creo que esto es mucho de lo que pasa hoy en el sistema religioso que tiene la levadura de Herodes.

Sacamos toda levadura de nuestra casa y nuestra vida.

Literalmente la levadura se refiere al hongo que daña el pan.

Este hongo es un organismo unicelular. Entienda esto, UNICELULAR, o sea, un sistema individual y aislado. Todo lo que nos separa del cuerpo de Cristo es levadura que debemos de sacar.

Cómo se fermenta el pan

A través de este hongo el pan crece, pero este hongo en particular lo que produce es carbono. Alguien que es unicelular va a leudar la masa. El hongo que leuda se multiplica pero no como las células porque las células se unen para crear organismos. El hongo se multiplica pero sin unirse y lo que forma es una capa amorfa que no produce nada sino sólo gas tóxico que daña todo el pan.

1 Corintios 5

⁶ *No es buena vuestra jactancia. ¿No sabéis que un poco de levadura leuda toda la masa?*

⁷ *Limpiaos, pues, de la vieja levadura, para que seáis nueva masa, sin levadura como sois; porque nuestra pascua, que es Cristo, ya fue sacrificada por nosotros.*

Marcos 8

¹⁵ *Y él les mandó, diciendo: Mirad, guardaos de la levadura de los fariseos, y de la levadura de Herodes.*

Levadura es igual a doctrina o tradición

DOCTRINA

Nombre femenino.

Conjunto de ideas, enseñanzas o principios básicos defendidos por un movimiento religioso, ideológico, político, etc.

Griego dokéo – dóxa, édoxa (δοκέω – δόξω, ἔδοξα) ‘pienso, creo, opino, me parece’: dokéi moi (δοκεῖ μοι) ‘a mí me parece’, propiamente ‘lo encuentro aceptable, admisible, razonable’. Dóxa (δόξα) ‘opinión, fama’. Dógma (δόγμα) ‘resolución, decisión’.

Cuando sacas esa levadura de tu vida, se manifestarán estas cosas dentro de ti.

Hechos 12

⁸ *Le dijo el ángel: Cíñete, y átate las sandalias. Y lo hizo así. Y le dijo: Envuélvete en tu manto, y sígueme.*

⁹ *Y saliendo, le seguía; pero no sabía que era verdad lo que hacía el ángel, sino que pensaba que veía una visión.*

¹⁰ *Habiendo pasado la primera y la segunda guardia, llegaron a la puerta de hierro que daba a la ciudad, la cual se les abrió por sí misma; y salidos, pasaron una calle, y luego el ángel se apartó de él.*

Pedro fue sacado de la cárcel en la fiesta de los panes sin levadura.

Israel fue libertado en panes sin levadura

Jericó fue conquistada en panes sin levadura

Josué 5

¹⁰ *Y los hijos de Israel acamparon en Gilgal, y celebraron la pascua a los catorce días del mes, por la tarde, en los llanos de Jericó.*

¹¹ *Al otro día de la pascua comieron del fruto de la tierra, los panes sin levadura, y en el mismo día espigas nuevas tostadas.*

¹² *Y el maná cesó el día siguiente, desde que comenzaron a comer del fruto de la tierra; y los hijos de Israel nunca más tuvieron maná, sino que comieron de los frutos de la tierra de Canaán aquel año.*

La levadura de jactancia es la del orgullo, la de hacer las cosas a nuestra manera, justificando lo que hacemos, disfrazando malas intenciones del corazón con versículos de la Palabra.

1 Corintios 5

⁸ *Así que celebremos la fiesta, no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y de maldad, sino con panes sin levadura, de sinceridad y de verdad.*

Mateo 16

² *Entonces entendieron que no les había dicho que se guardasen de la levadura del pan, sino de la doctrina de los fariseos y de los saduceos.*

Después del primer *Pesaj*, el Señor abrió el cielo y entregó su pan, el maná, que literalmente significa: ¿qué es esto?
Creo que el pan que se desatará del cielo para alimentarnos nos llevará a tal asombro que diremos “¿QUE ES ESTO?”

También después de *Pesaj*, Josué entró en la tierra prometida y cesó el Maná, para que entraran a disfrutar del fruto de la tierra prometida.

En el *Pesaj* que Jesús entregó su Vida, también nos reveló lo que es el pan de vida, esta fiesta apunta al Pan de vida y verdad que nos lleva a tener victoria por sobre todos nuestros enemigos. Y de esta manera poder comer el fruto que nos entrega el Reino de nuestro Padre.

Esta fiesta proféticamente nos anuncia estas verdades para que oremos y decretemos a favor de nuestras casas y familias:

1-El juicio contra los dioses falsos de Egipto

Cada dios de Egipto fue juzgado en cada una de las plagas.

Esta es la temporada propicia y el tiempo señalado para que decretemos el juicio establecido contra todos los poderes del infierno de la muerte y del Hades que quieran venir contra nuestras vidas, nuestras familias. Es el tiempo señalado para que sojuzguemos todo lo que quiera levantarse contra nuestras vidas durante todo el año en que inicia en este Moed.

2-La temporada de Gracia para que Egipto entregue lo que el pueblo de Dios necesita.

Es importante notar que quizá en cualquier otra temporada los egipcios no hubieran entregado sus alhajas pero en la temporada de Pesaj será entregado por la Gracia del Padre.

3-Proclamamos la salida de cualquier tipo de esclavitud.

Nada quedará bajo esclavitud. Egipto es en hebreo Mitzraim que significa estrechez. Declaramos que toda estrechez se romperá al ejecutarse juicio sobre todo aquello que nos ha mantenido en esclavitud.

4-Liberación de nuestros hijos.

Dios no dejó que nadie de los hijos de Israel se quedara en Egipto.

5- Consagración de los primogénitos.

Oramos por nuestros hijos, principalmente los primogénitos de la casa. Orar por los ministros de Dios, ellos son los levitas de este tiempo.

El día que murieron los primogénitos de Egipto, Dios tomó a los primogénitos de Israel y luego estableció a los levitas para que sean primogénitos en la nación.

Números 8

¹⁵ *Después de eso vendrán los levitas a ministrar en el tabernáculo de reunión; serán purificados, y los ofrecerás en ofrenda.*

¹⁶ *Porque enteramente me son dedicados a mí los levitas de entre los hijos de Israel, en lugar de todo primer nacido; los he tomado para mí en lugar de los primogénitos de todos los hijos de Israel.*

¹⁷ *Porque mío es todo primogénito de entre los hijos de Israel, así de hombres como de animales; desde el día que yo herí a todo primogénito en la tierra de Egipto, los santifiqué para mí.*

¹⁸ *Y he tomado a los levitas en lugar de todos los primogénitos de los hijos de Israel.*

6- Declaramos que las puertas que no se le abrieron a otra generación si se nos abrirán a nosotros y a nuestros hijos.

A otra generación no se le abrió la puerta para salir de Egipto pero a nosotros sí se nos abrirá.

Esta fiesta trae juicio contra los poderes de las tinieblas.

Inmediatamente después de comer la Pascua, el pueblo de Israel inició la conquista.

De igual manera Jesús, luego de comer la Pascua, entró en la temporada donde estaría sobre todo los poderes del infierno y aplastaría la obra de Satanás.

Primeros frutos.

Se da la resurrección, Jesús sube al Padre como el primogénito de entre los muertos y con las llaves de la muerte y del Hades.

Son los primeros frutos de la cosecha del grano.

Lo que primero daba fruto era la cebada.

Hay varios periodos de consagración y bendición de frutos.

Después de la salida de Egipto, a los 50 días, les fue dada la Torá en el monte Sinaí. El Espíritu del Padre vino durante esta fiesta de las semanas.

Este día traeremos la ofrenda para bendecir las primeras cosechas del año.

Debe de entenderse que ha iniciado un nuevo año en los Moedim de Dios, pero también ha iniciado un nuevo ciclo dentro de las tinieblas.

Nosotros caminamos cubiertos bajo los tiempos del Señor y su calendario profético, por lo tanto, no estamos bajo cronos sino bajo el tiempo gobernado por Dios, o sea, el tiempo alineado de tal manera que se soltarán acontecimientos que nos llevan de manera acelerada al cumplimiento.

Es el tiempo para desatar la unción que unge al Cuerpo para la sepultura.

Estos acontecimientos que veremos a continuación se dieron en los días de la preparación para la fiesta, ya que desde días antes, aproximadamente una semana, empezaba la limpieza de las casas buscando por todo lado cualquier levadura para sacarla.

La historia bíblica narra la experiencia vivida por Jesús a través de dos mujeres: Una, seis días antes de la Pascua; y otra, dos días antes de la Pascua. Una de ellas unge su cabeza, la otra unge sus pies.

Ungido para la sepultura

Juan 12

¹ *Seis días antes de la pascua, vino Jesús a Betania, donde estaba Lázaro, el que había estado muerto, y a quien había resucitado de los muertos.*

² *Y le hicieron allí una cena; Marta servía, y Lázaro era uno de los que estaban sentados a la mesa con él.*

³ *Entonces María tomó una libra de perfume de nardo puro, de mucho precio, y ungió los pies de Jesús, y los enjugó con sus cabellos; y la casa se llenó del olor del perfume.*

⁴ *Y dijo uno de sus discípulos, Judas Iscariote hijo de Simón, el que le había de entregar:*

⁵ *¿Por qué no fue este perfume vendido por trescientos denarios, y dado a los pobres?*

⁶ *Pero dijo esto, no porque se cuidara de los pobres, sino porque era ladrón, y teniendo la bolsa, sustraía de lo que se echaba en ella.*

⁷ *Entonces Jesús dijo: Déjala; para el día de mi sepultura ha guardado esto.*

⁸ *Porque a los pobres siempre los tendréis con vosotros, mas a mí no siempre me tendréis.*

Marcos 14

¹ *Dos días después era la pascua, y la fiesta de los panes sin levadura; y buscaban los principales sacerdotes y los escribas cómo prenderle por engaño y matarle.*

² *Y decían: No durante la fiesta para que no se haga alboroto del pueblo.*

³ *Pero estando él en Betania, en casa de Simón el leproso, y sentado a la mesa, vino una mujer con un vaso de alabastro de perfume de nardo puro de mucho precio; y quebrando el vaso de alabastro, se lo derramó sobre su cabeza.*

⁴ *Y hubo algunos que se enojaron dentro de sí, y dijeron: ¿Para qué se ha hecho este desperdicio de perfume?*

⁵ *Porque podía haberse vendido por más de trescientos denarios, y haberse dado a los pobres. Y murmuraban contra ella.*

⁶ *Pero Jesús dijo: Dejadla, ¿por qué la molestáis? Buena obra me ha hecho.*

⁷ *Siempre tendréis a los pobres con vosotros, y cuando queráis les podréis hacer bien; pero a mí no siempre me tendréis.*

⁸ *Esta ha hecho lo que podía; porque se ha anticipado a ungir mi cuerpo para la sepultura.*

⁹ *De cierto os digo que dondequiera que se predique este evangelio, en todo el mundo, también se contará lo que ésta ha hecho, para memoria de ella.*

Algunos teólogos dicen que este fue un mismo acontecimiento, pero si fuese así estaríamos negando que los evangelios fueran inspirados por el Espíritu Santo y diríamos que los datos que aquí se comparten son erróneos. Según esta escritura, en el primer relato faltaban seis días para la Pascua y en el otro faltaban dos.

Uno era en casa de Lázaro, el otro en casa de Simón el curtidor o alfarero. En una casa, el perfume es derramado en los pies y en la otra es derramado en la cabeza.

Hay quienes bajan a la muerte perfumados con la adoración. Estas mujeres representan a los adoradores en espíritu y en verdad, son “la tipología de la iglesia” que tiene la capacidad de entregar lo más precioso para poder ungir el cuerpo.

Durante esta temporada es muy importante derramar la más excelente adoración delante del Señor.

Durante esta fiesta fue presentado el mayor perfume, la máxima ofrenda, el cordero de Dios fue inmolado por nosotros. Pero no sólo eso, si no que ese perfume de adoración lo acompañó en todo momento durante su proceso de acusación, de sufrimiento, de crucifixión, muerte, sepultura y resurrección.

Quienes van a la sepultura y huelen a adoración bajan al Hades con perfume de adoración, y cuando resucitan, aún huelen a adoración, pero ahora vienen

con llaves en sus manos y una gran cantidad de cautivos, siendo libres de las ataduras, cautividades y opresiones del enemigo.

Esta fiesta solemne es la invitación del Padre para iniciar un año profético pleno en la manifestación de Su victoria. Aleluya.

Segunda Fiesta Solemne

SHAVUOT, FIESTA DE LAS SEMANAS O PENTECOSTÉS.

Esta fiesta nos habla de la cosecha que viene y nos preparamos para entrar en una ventana que traerá cosecha de almas y restitución

Shavuot en hebreo quiere decir *fiesta de las semanas*. Dios había dado la orden de contar 50 días después de Pesaj y celebrar la fiesta de Shavuot. Estos 50 días de espera se llaman los días de *Omer*.

Omer es la medida para el trigo. Proféticamente es el tiempo donde la cosecha es preparada y recogida para tenerla lista para Shavuot y presentarla para que sea bendecida.

Pentecostés en griego proviene de Πεντηκοστή (pr. Pentekosté) vocablo formado por πέντε (pr. pénte) cuyo significado es cinco más el sufijo -κοστος, -κοστη, -κοστον (pr. -costos, -coste, -coston) que indica decenas y ordinales. O sea, es cinco decenas.

El primer Shavuot o Pentecostés fue en Sinaí cuando Dios entregó sus instrucciones a Israel. Fue exactamente en esa ventana profética que se dan estos grandes acontecimientos. Dios entrega lo que viene del cielo a Su pueblo. Las tablas de la ley fueron hechas en el cielo. El Espíritu del Padre estaba en el cielo y fue enviado a la tierra.

Este Moed o ventana profética que se abre trae lo que está en el cielo y baja a la tierra.

En el primer Shavuot, el pueblo de Israel estaba siendo llamado por Dios para que fuera su vocero en el mundo entero.

La Palabra de Dios dice que todos escuchaban lo que El Señor hablaba. Ellos estuvieron de acuerdo en obedecer a Dios el mandamiento de no hacer ídolos, sin embargo, días después estaban fabricando el becerro de oro violando así el mandamiento de Dios. Cuando Moisés recibe todas las instrucciones (Torá), Dios le habla que debe bajar por causa de que el pueblo

se ha desenfrenado. Literalmente, Dios estaba entregando las cláusulas de un pacto matrimonial que no se concluyó por causa de la idolatría de Israel. Ese día mueren 3000.

Los antiguos escritos de los rabinos dicen que cuando el Señor entregó la Torá, del Sinaí salían lenguas de fuego que se posaban sobre cada hebreo y que la Palabra salió en 70 idiomas diferentes.

Por esta razón, en el Shavuot o fiesta de pentecostés, luego de la ascensión de Jesús, cuando vino el Espíritu Santo, también se dio la manifestación de las lenguas de fuego y lo que hablaban los discípulos eran los idiomas de la gente que había venido a Jerusalén a celebrar el pentecostés y que eran de diferentes nacionalidades. Por eso, ellos los escuchaban hablar en sus idiomas. Y se salvan exactamente 3000. Y nos entregan las arras del Espíritu. O sea, se hace el contrato matrimonial que no se llevó a cabo en Sinaí. Sólo esperamos el día de la boda que se dará cuando el novio regrese.

Esta ventana profética desata la apertura para llevar La Palabra a diferentes naciones e idiomas. Y es parte de los decretos que haremos para esta temporada. Este Moed establece el ensanchamiento de fronteras.

Es el tiempo propicio para puertas abiertas de las naciones para que sea predicada la Palabra (La intención original de Dios era que Israel fuera el vocero de su Torá a todas las naciones. Pero ellos encerraron la Palabra dentro de la tradición y la religión).

Esta fiesta nos anuncia que los días de la idolatría, que trajeron muerte a las naciones, se terminan y que ahora escucharán la Palabra de verdad.

Este es el tiempo señalado para que la palabra corra como un río en medio de las naciones de la tierra.

Tiempo de vida y Salvación en Shavuot.

Shavuot fue diseñada dentro del mes de Sivan, tercer mes del calendario profético de Dios. Este mes es el de la tribu de Zabulón, es el mes que desata prosperidad financiera y que todo lo que hemos sembrado en el Reino dará su cosecha.

Zabulón se abrió camino hacia el mar porque ellos en su jurisdicción NO contaban con acceso a éste, sin embargo ellos no se quedaron quietos o

resignados, había una palabra dada por el Eterno y ellos la tomaron. Abrieron la brecha y llegaron al lugar de su asignación para poseer la riqueza que les había sido designada.

Cuántas veces Dios nos da una palabra o promesa y no la alcanzamos porque no nos abrimos camino en medio de la dificultad para alcanzarla. Esta temporada nos enseña que es el tiempo propicio para alcanzar cumplimientos aún en medio de la adversidad y de la imposibilidad. Abrirás brecha y conquistarás. Aleluya

Se abre la puerta de prosperidad al entrar con la revelación en este Moedim del Padre. Zabulón era el proveedor de su hermana tribu de Isacar. Isacar se quedaba en la tienda estudiando la Torá para conocer los tiempos y Zabulón debía proveer su manutención. Dios desatará provisión para aquellos entendidos en el tiempo. Viene provisión sobreabundante a los hijos de Isacar por medio de la tribu de Zabulón.

En esta fiesta hay dos panes presentes. Estos panes son con levadura y proféticamente hablando entiendo que representa, lo que Jesús habló sobre la mujer que ponía levadura en la masa, hablando del Reino, una Palabra que implanta el Reino y que hace que todo sea lleno con ésta.

Los dos panes representan las dos casas de Israel, Judá y Efraín. También, los dos pactos en que está distribuida la totalidad de la Palabra.

Los dos Shavuot que marcaron la historia de la humanidad, el de Sinaí y el del aposento alto.

Dos pactos. Para entender el nuevo pacto debo entender el antiguo. Y viceversa. Muchas cosas deben ser restauradas, entre estas, las FIESTAS DEL SEÑOR.

En esta temporada declaramos y nos ponemos de acuerdo con el anuncio del cielo sobre la restauración de todas las cosas en nuestras vidas, familias, comunidades y naciones. La Unción de Nehemías viene ahora a restaurar lo que fue dañado por Babilonia.

Shavuot y el libro de Ruth

El libro de Ruth se desarrolla en esta temporada de recoger gavillas y Shavuot.

Recordemos que Ruth fue traída de Moab para ser injertada en la genealogía de Israel. Ella es una figura profética de los que fuimos injertados por Cristo. Es importante notar que Booz no se casa con nadie más, ni siquiera con una judía, Dios le trae a Ruth para que de ella nazca Obed, cuyo nombre significa adorador.

Isaías 11

¹ Saldrá una vara del tronco de Isaí, y un vástago retoñará de sus raíces.

En lo natural, la raíz de donde nace Isaí fue **Obed**, (su nombre significa adorador) el hijo de Ruth y Booz. La raíz de Isaí fue "adoración". Y de ahí vino David, el adorador por excelencia. Y de ese linaje nació nuestro Salvador.

Esta es una temporada para que se manifieste una dimensión de adoración que levantará linajes para el Reino.

De nuestras raíces brotará la adoración. Ruth pudo dar a luz la adoración cuando fue injertada en Israel. Ella llega exactamente para Shavuot a la tierra de Belén. Es la temporada para aquellos que no son pueblo y serán injertados en el pueblo.

Shavuot, es tiempo de anuncio, es tiempo para llevar la palabra a aquéllos que aún no conocen al señor. Esto por supuesto debemos de hacerlo en todo tiempo, debemos predicar a tiempo y fuera de tiempo. Pero proféticamente entendemos que esta temporada es especial y se abre una ventana para anunciar el evangelio en una mayor dimensión.

Nuestras raíces tienen que ver con conocimiento de identidad. Esta es una temporada de alineamiento con la identidad del cielo. Ruth asumió una nueva identidad, renunció al pasado de su pueblo, a sus costumbres, a sus dioses para servir al único Dios verdadero. Yo quiero declarar que en esta temporada multitudes vendrán de muchos pueblos y naciones al reino de Nuestro Padre, que poderes de los ídolos que los mantenían atados serán

sometidos, y ellos voluntariamente seguirán al Dios de Abraham, Isaac y Jacob.

Desatamos la revelación de nuestra RAIZ para que pueda surgir la verdadera adoración.

Así como sucedió con Ruth, se establece la conexión espiritual por medio de la revelación con la nación del pacto.

Temporada de multiplicación.

Esta temporada se caracteriza porque el Señor añadió a la iglesia multitudes.

Hechos 2

⁴¹ Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas.

Declaramos una temporada de multiplicación. Dios añadirá. Es temporada para que El Padre traiga añadidura. Lo que murió en otro tiempo (3000 en Sinai) viene a vida (3000 en Jerusalén), en el Shavuot que el cielo trajo sobre la tierra.

Tercera convocatoria solemne **TABERNÁCULOS O SUCOT**

Esta Fiesta está precedida por dos convocatorias importantísimas días antes de Sucot y son parte de la preparación de la misma: *Yom Teruah* y *Yom Kippur*

Yom Teruah

El día del Sopro o de soplar los shofares.

También es el inicio del año secular en Israel, Rosh Hashana: Cabeza de año. Inicio de año civil en Israel, sin embargo nosotros no celebramos eso, sino la temporada que estableció el Señor en Su palabra.

La Fiesta de Trompetas tiene varios significados proféticos, veamos algunos de ellos.

Era la proclamación del mes rey. El séptimo mes del año. Recordemos que el número 7 representa lo completo, el tiempo perfecto de Dios. El terminó toda la creación el día 7.

Día del soplo de Dios. Declaramos que El vendrá y soplará sobre nosotros su aliento para traer renovación a nuestro espíritu y nuevas fuerzas. Se celebra que Dios sopló en Adán el aliento de vida. Él sopla sobre sus shofares (profetas). Declaramos también que viene un despertar mayor en el espíritu profético sobre nuestras vidas.

Es el mes en que se coronaban los reyes. Esta era una fecha importante ya que ese día era usado para confirmar la corona sobre aquél que había sido designado a gobernar.

Declaramos que el Gobierno de Dios, a través de Su iglesia profética, es confirmado al toque de las trompetas.

Día de abrir la puerta y quitar cerrojos. Desde hace unas semanas atrás el Señor empezó a hablar a nuestro espíritu sobre la importancia de esta fecha. Empezamos a orar y a pedir revelación sobre esto y el Señor nos envió confirmación de muchos lugares. Nos dimos cuenta que muchos profetas estaban en la misma frecuencia. Grandes ministerios proféticos estaban recibiendo lo mismo que nosotros. Hay una puerta que se abrirá, por esta causa tanta batalla. El enemigo está haciendo resistencia para que no lleguemos con fe a esa puerta. Esta puerta ha tenido cerrojos, Dios la abrirá para nosotros para que la poseamos. Es el tiempo señalado para que esta puerta que trae un nuevo tiempo se abra. Son nuevas oportunidades, es el inicio de cosas nuevas. Creemos que empezará un ciclo de restitución y de justicia de Dios principalmente en los gobiernos de diferentes naciones. Aún la economía se verá tocada en las naciones. Pero este juicio será para que suceda lo que está escrito.

Isaías 23

¹⁷Y acontecerá que al fin de los setenta años visitará Jehová a Tiro; y volverá a comerciar, y otra vez fornicará con todos los reinos del mundo sobre la faz de la tierra.

¹⁸Pero sus negocios y ganancias serán consagrados a Jehová; no se guardarán ni se atesorarán, porque sus ganancias serán para los que estuvieren delante de Jehová, para que coman hasta saciarse, y vistan espléndidamente.

Estamos a 70 años de la culminación del holocausto y fin de la Segunda Guerra Mundial. Declaramos que lo que ha sido anunciado durante muchos

años por profetas de las naciones empezará a ser visto manifestado como nunca antes sobre la iglesia. Tiempo de cosecha de almas como nunca antes.

Dios ha hablado que quitaría cerrojos de la puerta en este tiempo. Es el tiempo del surgimiento de la Unción que estaba sobre Ciro.

Isaías 45:

¹Así dice Jehová a su ungido, a Ciro, al cual tomé yo por su mano derecha, para sujetar naciones delante de él y desatar lomos de reyes; para abrir delante de él puertas, y las puertas no se cerrarán

³y te daré los tesoros escondidos, y los secretos muy guardados, para que sepas que yo soy Jehová, el Dios de Israel, que te pongo nombre.

Declaramos que las puertas no se cerrarán, que es tiempo de entregarnos los tesoros escondidos y secretos guardados para este tiempo que están detrás de esta puerta. Las naciones serán sujetadas. Los gobiernos se someterán porque EL REY DE REYES someterá pueblos debajo de tus pies.

Esta fiesta o Moed también anuncia, al toque de las trompetas, que El Rey viene por su novia. En la Escritura se hace referencia a la boda judía cuando Él dice *voy pues a preparar lugar para que donde Yo estoy usted también estén*. En la cultura hebrea cuando se hacía el contrato matrimonial, el novio debía pagar una dote a la novia, esta dote era entregada a la familia de ella, pero en realidad era para pagar el precio por desposarse con la doncella, se puede decir que era comprada, y en ese momento ya ella no era parte de la familia de sus padres sino de la familia del novio. Entonces el novio se iba a preparar la casa para la novia y formar un hogar para ambos. Cuando la casa estaba lista, el novio no lo decía a nadie y un día él regresaba. Cuando él entraba en el pueblo, se tocaban las trompetas o shofares para anunciar que el novio había regresado por su novia. Ella debía de estar preparada todos los días porque no sabía qué día exacto él llegaría.

Es impresionante cómo esto es la clara representación de lo que Jesús hizo. Él pagó el precio para comprar a su novia, ella ya no pertenece a la familia de naturaleza caída, ahora ella le pertenece a Él. Él está preparando la morada para Su novia, y al toque de la trompeta, Él vendrá a llevarla a su morada.

Es por esta razón que los entendidos en los tiempos y estaciones proféticas que se revelan a través de las fiestas del Señor esperan que el Señor regrese durante las fiestas del otoño que son: Fiesta de trompetas, Yom Kippur y Tabernáculos.

Nuestro Redentor nació en fiesta de Tabernáculos, murió en las fiestas de la primavera Pesaj o Pascua, el Espíritu Santo vino en primicias o Pentecostés.

Cada fiesta de primavera ha tenido un cumplimiento en Jesús en su primera venida. Por eso este día se acostumbra tener la celebración de una renovación de votos en los matrimonios. El pasado es dejado atrás, el dolor, las heridas no entrarán con nosotros a este nuevo tiempo. Entramos por esta puerta de algo nuevo olvidando lo que queda atrás. Toda iniquidad familiar se rompe por cuanto ya no somos parte del ADN de pecado y maldición, ahora somos parte del ADN de Cristo a través del pacto de Su sangre.

Nos habla de las trompetas de Dios. Los profetas hacen el anuncio de la guerra cuando el enemigo los molesta. Cuando las trompetas eran tocadas dice la Escritura que el pueblo sería recordado por Dios.

Números 10

⁸Y los hijos de Aarón, los sacerdotes, tocarán las trompetas; y las tendréis por estatuto perpetuo por vuestras generaciones.

⁹Y cuando saliereis a la guerra en vuestra tierra contra el enemigo que os molestare, tocaréis alarma con las trompetas; y seréis recordados por Jehová vuestro Dios, y seréis salvos de vuestros enemigos.

Era un día para presentar ofrendas al Señor. Nadie se presentaba delante de Dios con las manos vacías.

Cada fiesta del Señor anuncia un ciclo de justicia. Cada fiesta trae una manifestación de justicia. Así que entraremos a este ciclo de justicia de Las Trompetas.

En ese día proféticamente se comen manzanas con miel, declarando que esta temporada será dulce y buena. Que la miel de la Palabra se desate sobre nosotros, que la revelación venga en una nueva dimensión, toda ceguera espiritual se rompe y entraremos a una claridad en nuestros ojos espirituales. Cuando Jonatán comió miel, sus ojos fueron aclarados. Las manzanas con miel tipifican el ser confortado por el amor con la dulzura de Su Palabra

(Cantares 2:5). Los judíos, cuando enseñan la Palabra a sus niños pequeños, les dan a comer miel para que cuando piensen en la Torá, la relacionen con dulzura.

Es el tiempo señalado para someter el espíritu de Jeroboam.

2 Crónicas 13

¹² Y he aquí Dios está con nosotros por cabeza, y sus sacerdotes con las trompetas del júbilo para que suenen contra vosotros. Oh hijos de Israel, no peleéis contra Jehová el Dios de vuestros padres, porque no os sucederá bien.

Entendamos quién era este hombre. Dios había llamado a Jeroboam y le había entregado el trono de Israel, específicamente el reino del Norte. El Señor había quitado 10 tribus al reino del hijo de Salomón, Roboam. El reino de Israel se divide en dos. En la escritura, en el libro de Los Reyes se nos explica con claridad cómo Jeroboam cambia la convocatoria para subir a adorar a Jerusalén durante la fiesta de tabernáculos. Y él hace su propia fiesta a los ídolos, uno en Betel y otro en Dan. Esto provoca que el pueblo de Israel no acuda al tiempo señalado por Dios y no se presente el día de la fiesta donde el señor había convocado. Por supuesto, el señor juzga de una manera muy fuerte a Jeroboam, ya que muchos Reyes, de ahí en adelante siguen con la idolatría y sin acudir a la fiesta de tabernáculos en el tiempo señalado por el Señor.

Líbrenos el Señor de escuchar la voz de Jeroboam para celebrar lo que se le ocurre al hombre y no lo que Él ha establecido.

Durante la fiesta de trompetas es el tiempo propicio para sonar los shofares contra este espíritu que ha desviado el corazón de muchos que al día de hoy no acuden a celebrar al Padre en el tiempo propicio.

1 Reyes 12

²⁶ Y dijo Jeroboam en su corazón: Ahora se volverá el reino a la casa de David,

²⁷ si este pueblo subiere a ofrecer sacrificios en la casa de Jehová en Jerusalén; porque el corazón de este pueblo se volverá a su señor Roboam rey de Judá, y me matarán a mí, y se volverán a Roboam rey de Judá.

²⁸*Y habiendo tenido consejo, hizo el rey dos becerros de oro, y dijo al pueblo: Bastante habéis subido a Jerusalén; he aquí tus dioses, oh Israel, los cuales te hicieron subir de la tierra de Egipto.*

²⁹*Y puso uno en Bet-el, y el otro en Dan.*

³⁰*Y esto fue causa de pecado; porque el pueblo iba a adorar delante de uno hasta Dan.*

³¹*Hizo también casas sobre los lugares altos, e hizo sacerdotes de entre el pueblo, que no eran de los hijos de Leví.*

³²*Entonces instituyó Jeroboam fiesta solemne en el mes octavo, a los quince días del mes, conforme a la fiesta solemne que se celebraba en Judá; y sacrificó sobre un altar. Así hizo en Bet-el, ofreciendo sacrificios a los becerros que había hecho. Ordenó también en Bet-el sacerdotes para los lugares altos que él había fabricado.*

³³*Sacrificó, pues, sobre el altar que él había hecho en Bet-el, a los quince días del mes octavo, el mes que él había inventado de su propio corazón; e hizo fiesta a los hijos de Israel, y subió al altar para quemar incienso.*

Fiesta de Yom Kippur

En la temporada que el Señor dedicó para que su pueblo fuese libre de toda culpa es muy importante entender, a través de esta fiesta, que Dios abrió un día especial para que su pueblo fuese libre de la culpa, y no experimentará más ese sentimiento. Es el día donde Satanás queda sin argumentos para acusarnos. Es la temporada literal donde son quitadas vestiduras viles. Ahora nos son dadas vestiduras de gala.

Es el día del arrepentimiento nacional, donde nos es revelado que Cristo no sólo quitó el pecado, sino también la culpa. Recordemos que para que alguien pueda ser juzgado ante un Tribunal debe de ser hallado culpable. Un delito por sí mismo no te trae sentencia, lo que te da la sentencia es ser hallado culpable.

Cuando Jesús fue hallado culpable y fue metido preso, ahí pagó el precio por nuestra culpa, somos libres de la imputación del delito, la culpa no tiene

poder sobre nosotros ni sobre nuestras generaciones. EL PRECIO DE LA CULPA YA FUE PAGADO. NO HAY CÁRCEL QUE TE PUEDA RETENER.

Fiesta de Tabernáculos

Levítico 23

³⁹*Pero a los quince días del mes séptimo, cuando hayáis recogido el fruto de la tierra, haréis fiesta a Jehová por siete días; el primer día será de reposo, y el octavo día será también día de reposo.*

⁴⁰*Y tomaréis el primer día ramas con fruto de árbol hermoso, ramas de palmeras, ramas de árboles frondosos, y sauces de los arroyos, y os regocijaréis delante de Jehová vuestro Dios por siete días.*

⁴¹*Y le haréis fiesta a Jehová por siete días cada año; será estatuto perpetuo por vuestras generaciones; en el mes séptimo la haréis.*

⁴²*En tabernáculos habitaréis siete días; todo natural de Israel habitará en tabernáculos,*

⁴³*para que sepan vuestros descendientes que en tabernáculos hice yo habitar a los hijos de Israel cuando los saqué de la tierra de Egipto. Yo Jehová vuestro Dios.*

La fiesta de Tabernáculos representa estos árboles o ramas, la cosecha que viene al celebrar el nombre del Señor. También representa la cobertura que el Señor tenía a su pueblo de tal manera que Balaam nos los pudo maldecir. Él los veía a ellos en sus tiendas o tabernáculos.

Números 24

2 Y alzando sus ojos, vio a Israel alojado por sus tribus; y el espíritu de Dios vino sobre él.

3 Entonces tomó su parábola, y dijo Balaam hijo de Beor, y dijo el varón de ojos abiertos:

4 Dijo el que oyó los dichos de Dios, el que vio la visión del Omnipotente; caído, mas abiertos los ojos:

5 ¡Cuán hermosas son tus tiendas, oh Jacob, Tus habitaciones, oh Israel!

6 Como arroyos están extendidas, Como huertos junto al río, Como aloes plantados por Jehová, Como cedros junto a las aguas.

Dios le abrió los ojos al profeta para que pudiese ver cómo él miraba a su pueblo Israel. Ellos estaban en los tabernáculos, y mientras estuviesen bajo la cobertura del altísimo nada ni nadie podría tocarles ni hacerles mal.

La simbología de las aguas que está presente en esta fiesta

Siloé era un estanque que estaba situado a la entrada del templo. Para poder acceder al templo ellos tenían que ir por el estanque.

Ceremonia de libación de agua o Mahim es la parte más profética de la fiesta. El agua viene del cielo; esto lo que provoca es el germinar de la semilla de todo lo que Dios nos ha dado.

No puedes tener Pan sin agua. Él es Pan y es Agua.

Ellos derraman agua todos los días de la fiesta en el altar. Esta agua venía del estanque Siloé o *enviado*.

Esta señal profética es impresionante; Él, nuestro Mesías, es el agua de vida que ha sido enviada del cielo, y esa agua sería vertida en el altar de Dios.

Siloé fue el lugar donde son abiertos los ojos a los ciegos de nacimiento. Es el lugar donde, después de recibir el barro con la saliva de Jesús, la ceguera y la mendicidad del hombre se van para siempre. No puedo imaginar un escenario más profético que éste. Literalmente Jesús está poniendo su saliva con su ADN en los ojos de este hombre provocando, no solamente su sanidad, sino también su liberación de la mendicidad. Mientras estamos ciegos no saldremos de la mendicidad.

La mendicidad está ligada a la ceguera, y cuando ésta es quitada, a través de recibir su ADN y de lavarnos en el estanque donde salen las aguas para esta celebración, es cuando podemos ver lo que el Reino nos entrega, y de esta manera, salir de los esquemas de la tradición y la religión.

La fórmula de Jesús fue: barro o materia prima con la que Dios hizo al hombre, o sea, la esencia que Él mismo te dio, la cual Él no cambia sino que

la lleva a ser usada para Su Gloria, poniendo en ella el ADN que te lleva a ver como el cielo ve, para luego llevarte a las aguas del Enviado, el estanque de aguas para el altar.

Ahora es claro que a este hombre, el mundo religioso de la época, no le pudieron aceptar el milagro, ya que ni siquiera pudieron verlo ellos. Solamente se enfocaron en el método y el día que había sido utilizado para sanarlo. El mundo religioso nunca podrá entender a alguien que ha recibido en sus ojos el ADN del cielo y se ha lavado en las aguas del altar. El mundo religioso carece de visión ya que le es más importante lo externo que ver la manifestación de la Gloria de Dios.

Este es el tiempo propicio para desatar la apertura de ojos en aquellos que han sido ciegos. Y para entender que, como fue en ese tiempo será en este tiempo, también al ex ciego y ex mendigo lo expulsaron del círculo religioso. Pero lo más maravilloso de todo es que cuando Jesús se dio cuenta de esto fue a su encuentro. Bendita sea la temporada cuando te expulsen de algunos círculos religiosos a causa de tener el ADN del cielo en tus ojos, porque ése será el tiempo donde tu amado vendrá a encontrarte.

Durante esta fiesta el gozo mayor era recibir inspiración profética.

En este punto es muy importante comprender lo que esto significa desde la perspectiva de Dios y su Palabra.

Retrocediendo un poco en el tiempo de los días del rey Saúl, dice la escritura en los textos hebreos, que a David, cuando fue ungido por Samuel, le vino la inspiración divina, o sea la inspiración profética. Esto sería de suma importancia en la vida de David, ya que a partir de ese momento, el Espíritu Santo se apartaría de la vida de Saúl y vendría sobre él un espíritu malo que en hebreo se llamaba *ruah-raah*, traducido como *espíritu de melancolía o depresión*. Este espíritu no sólo deprimiría a Saúl, sino que iniciaría una persecución férrea contra el ungido del Señor, quien tenía la inspiración profética para derrotarlo.

Sabemos que Saúl persiguió toda su vida a David. Sin embargo, cuando entendemos que detrás de Saúl operaba una fuerza espiritual demoniaca que conocía la unción que estaba sobre aquél jovencito, y que sabía que esa unción lo podía vencer, es que podemos darnos cuenta que quién realmente persiguió a David, no fue Saúl, sino el espíritu inmundo que estaba sobre él.

El señor sabía lo que sucedería, por lo tanto, dotó a David de armas espirituales necesarias para someter este espíritu. Cuando leemos los salmos, vemos cómo muchas veces David quiso ser llevado a la depresión.

Sin embargo, él poseía la inspiración, a través de los salmos, que le daba el Espíritu Santo para que pudiese vencer sobre el espíritu de Saúl que le perseguía, no sólo de la manera natural sino también espiritualmente.

Cada uno de nosotros, los que servimos al Señor, hemos sido dotados de una inspiración profética para vencer a cada uno de nuestros enemigos. A cada uno fue dado un don y una inspiración para provecho. El enemigo quiere apagar esto porque él sabe que desde este don, tú puedes sujetar y someter todo aquello que venga contra ti.

Es por eso que en esta fiesta somos llevados a manifestar la inspiración profética que el Padre dio a cada uno a través de Su Espíritu para vencer a los enemigos. No apagues el don que está en ti porque esa es un arma poderosa contra el diablo. El Padre ya te dio Su inspiración el día que te llamó a servirle.

Durante la ceremonia de la fiesta estaban presentes 4 lámparas. Esto representa los cuatro evangelios. La señal profética es clara, la luz de las mismas era llamada la luz del mundo. Que revelación más poderosa. Nuestro Mesías y Rey estaba representado en cada elemento de esta solemnidad.

Cada mecha de la lámpara se hacía con las vestiduras del sumo sacerdote, esas vestiduras eran rasgadas y se partían en cuatro pedazos.

Cuando Jesús está en la cruz, sus vestiduras fueron partidas en cuatro partes.

Juan 19

²³Cuando los soldados hubieron crucificado a Jesús, tomaron sus vestidos, e hicieron cuatro partes, una para cada soldado. Tomaron también su túnica, la cual era sin costura, de un solo tejido de arriba abajo.

Los soldados parten los vestidos en cuatro. Él es la luz del mundo que alumbra el tabernáculo entero.

Cada una de las partes de su vestidura para encender la mecha de las lámparas para cada punto cardinal de la tierra.

Había dos vasijas de plata: Una para sacrificio y vino, y otra para agua

Mientras unos sacerdotes hacían la libación de agua y vino, estaban representando lo que sucedería en el calvario. Agua y sangre saldrían del costado del Salvador dando paso a la historia de amor más grande de la historia; su novia estaba naciendo de su costado como nació Eva del costado de Adán. Fue dada a luz porque en un parto hay sangre y agua. Aleluya.

Mientras unos sacerdotes hacían la libación, los otros entraban moviendo las ramas de los árboles declarando que la *Ruaj Hakodesh* o Espíritu Santo, vendría sobre los cuatro puntos cardinales de la tierra trayendo a los esparcidos de Israel de las naciones.

Otros sacerdotes buscaban las ramas de sauce y venían moviéndolas por todo el camino anunciando que el Espíritu Santo vendría en el Gran día de la fiesta

Esto era lo que se cantaba en la fiesta de tabernáculos en la libación de agua.

Isaías 12

¹*En aquel día dirás: Cantaré a ti, oh Jehová; pues aunque te enojaste contra mí, tu indignación se apartó, y me has consolado.*

²*He aquí Dios es salvación mía; me aseguraré y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es JAH Jehová, quien ha sido salvación para mí.*

³*Sacaréis con gozo aguas de las fuentes de la salvación.*

⁴*Y diréis en aquel día: Cantad a Jehová, aclamad su nombre, haced célebres en los pueblos sus obras, recordad que su nombre es engrandecido.*

⁵*Cantad salmos a Jehová, porque ha hecho cosas magníficas; sea sabido esto por toda la tierra.*

⁶*Regocíjate y canta, oh moradora de Sion; porque grande es en medio de ti el Santo de Israel.*

En hebreo, la palabra salvación se dice *Yeshúa*.

Es increíble pensar que ellos recitaban el nombre del Señor y no lo podían ver a Él, cuando decían literalmente y aquí transcribo:

²*He aquí Dios es YESHUA, me aseguraré y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es JAH Jehová, quien ha sido YESHUA para mí.*

³*Sacaréis con gozo aguas de las fuentes de YESHUA.*

Es impresionante que Él esté presente en toda esta fiesta, pero la religiosidad y la tradición cegaron sus ojos para que no vieran, y aún anunciándolo no lo podían ver.

Por eso el Señor durante esta Fiesta se levanta y dice:

Juan 7

³⁷*En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba.*

³⁸*El que cree en mí, como dice la Escritura, de su interior correrán ríos de agua viva.*

Esta es la fiesta de las aguas de revelación y fuentes de salvación. Es el tiempo señalado para entrar en las aguas de la inspiración profética y recibir del cielo todos sus diseños. Abre tu espíritu y prepárate para tomar de esa agua para que nunca más tengas sed. Aleluya.

Te invito a que entres en cada Moed de Dios y verás cómo tu vida, tu casa y tu generación es llevada a una nueva dimensión de Gloria, bendición y revelación.

Entra en la restitución de los tiempos proféticos y sean devueltos los años que comió la oruga, el pulgón, el revoltón y la langosta.

Joel 2: 25-26

Y os restituiré los años que comió la oruga, la langosta, el pulgón, y el revoltón; mi grande ejército que envié contra vosotros.

Y comeréis hasta saciaros, y alabaréis el nombre de Jehová vuestro Dios, el cual hizo maravillas con vosotros: y nunca jamás será mi pueblo avergonzado